
�, Shoppings··
tj[;�queretn trabalhar
� aos domingos

. o Shopping Lojas Americanas iniciando movimento no

t
sentido de obter licença do poder público.municipal, para

. funcionamento aos domingos. O, Shopping Mueller que
ri'l inaugura suas instalações no dia 3 de maio, já foi consultado.
r:l Pág.5
I�;---------------------- �

Roberto
. 'Carlos
fará show

em

Joinville
,

dia 5
Numa promoção da RBS/

TVo cantor Roberto Carlos
fará um showmemorável em
Joinville dia 5. O show LUZ
será apresentado no Ginásio
de Esportes Ivan Rodrigues.

Ary Schubert funda
PDT em Santa

Catarina
o sindicalista Ary

Schubert fundou em

-santa Catarina o PGT -

r2artido Geral dos
I rabalhadores, já or

�anizado em 14 estados

I rasileiros. Articu
rações estão sendo feitas
IDara implantá-lo em

rários municípios do
Norte/Nordeste. O PGT

é um partido de centro

esquerda, defensor da
parceria entre tra

balhadores, empre
sários e governos. O

partido foi lançado
nacionalmente em São
Paulo no dia IOde abril,
sob a presidência de'
Canindé Pegado.
Página 1�

S 1,· ,. N

_

a arro 1l1Inl1ll0 .nao

compra cesta básica. P�g.4

ábalho governo
. ,. .

ro nurumo para
q "'c: •

, 00 reais '.
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Educação ê cultura para o povPresidente da Acij fala
de economia na Ajorpeme

Paiva Neto

É de Aristóteles
este ensinamento:
"Todos quantos têm
meditado ná arte de

governar o gênero
humano acabam por
se convencer de que
a sorte dos impérios
depende da educação
da mocidade".

Tem razão o es

tagirita.
Educação e Cul

tura para o Povo têm
sido uma das preo

. cupações maiores da

Legião da Boa Von
tade. Finalidades

principais, ao lado de
sua aplaudida
atuação filantrópica.

Aliás, na verda
deira democracia,
todos .têm direito à
boa educação e à cul
tura.

Há alguns anos,

dirigindo-me às mu

lheres legionárias da
Boa Vontade, reuí
das em Congresso
memorável, falei-

lhes: mos que tudo deve
evoluir para o que
for realmente me

lhor. Entretanto, al

guns ainda. pengo
sarnente confundem
caos com progresso,
esbórnia com amor,
baderna com Iiber
dade... E depois re

clamam qu.e tudo
está cada vez pior ...
Às vezes transmitem,
consicenternente ou

não, ressentimentos
aos outros como se

fora coisa muito
avançada, progressis
ta, moderna... E ne

cessário que se medi
te, sem idéias pre
concebidas, seria
mente sobre isso.

têm de, unidos, ge
soluções para que
famílias criem e ed �
quem dignamente.i 1

seus filhos
'

A elite de um país
o seu povo
"O

. povo de '

ser considerado c �mo elite, pois a -

queza de um p
está no coração
sua gente. Aliás, e
é também o tra

menta que falta s �
dado aos professor g
que são vítimas �
um sistema econô (

co desumano, q
praticamente vigo �
em todo o mun

.

Para argument
podemos dizer q
onde lhes são per
tidas melhores co

dições de existên
material, lhes é n

gado o direito
pensar, e onde n

lhes é vedada a aç
de pensar, não lhes
concedido sobreviv
decentemente ...

o enfraquecimento
da família destrói

o futuro
da humanidade

"( ... ) Nestes

tempos caóticos, há

quem pregue o des

prezo pela Família.
Entretanto, pela
vitória do bom senso,
muitos começam a

questionar tal pre
gação esdrúxula, pois

.

percebem.que a falta
da Família criá revol
ta nas cria-nças e jo
vens; afetando-lhes
seriamente o futuro.
Futuro da Humani-
dade. . A crise
econômica que
muitas vezes obriga
pais e mães a sairem
em busca de sustento
- e o aumento das
separações dos casais
com filhos. têm pro
vocado terríveis de

sequilíbrios na gente
moça, que representa
os dias vindouros do
mundo. Reconhece-

Presidente da Acij, Edgard Meister será um dos palestran
tes

Qual o futuro da maior cidade do Es�qd_o? Quais as

mudanças necessárias para que, o setor terC_lan� alcanc� o

franco desenvolvvimento que esta. sendo prl?':_'lsto. Qual � Im;
pacto da economia local com a mauguraçao do_s shopp�ng�.
Estas e outras questões que referem-s�.a eco,!omla de Ioinvil

le e "a qualidade de vida serão discutidas hoje dia 27, quando
será realizada uma palestra com o _tema "A. perspectiva
econômica de Joinville". O evento sera promovido pelo De-

. .panamento de Lojistas.�a Ajorpem_e - e terá cr:mo palestran
tes o presidente da Acij (Assoclaçao Comercial e Industrial

de Ioinville} e empresário, Edgard Meister, o professor do de

partamento .de �conomia 1a Univil!e" '!Iilmar Anderle e o

jornalista, historiador e escritor, Apolinário Temes.

Após a explanação do assunto por cada Um ;tos �on
vidados, será aberto um espaço para os debates. Alem ,dl.sso,
os participantes poderão comentar e es�larecer suas dúyiâas
acerca do tema. O início da palestra esta marcado para � 20

horas e terá como local o auditório.d� Edjfício Terraço Cen

ter na rua Mário Lobo, 68. A partlclpaçao esta abertaa to

dds os interessados.

Ajorpeme participará do Congr�ss.o d� Educação
Dentro da sua linha mestra de invesurpesado na qua-

'-/ificação dos profissionais que atua'!! nas n�icros, pequenas e

médias empresas, a Ajorpeme estara partlC/pa!ldo do 1 Con

gresso Sulbrasileiro da Qualidade na Educação. Para ISS�,_a
instituição já acertou a reserva de um espaço na exposlçao
comercial que acontece paralelame'!te a� c,ongresso. O �e�to,
acontecerá de dois a CÚ1CO de mato proXlmo, nos pavilhões
da Expoville e terá n;ais de !-200 participantes, desdeprofes-
sores pré-escolares ate secretanos de Estado. ..

.

A idéia é ocupar um dos estandes promoctonats �a
Exposição Comercial, que está sendo organizada e comercia

lizada pela Sueli Brandão Promoçf!;s e !-ventos, para mos

trar o que é a Ajorpeme, o que ela Jt;l esta fazendo.e pretende
realizar nospróximos anospelos mais de 700 assoc�ados, com
destaque especial p�r<! o setor d� cursos e promoçoes. p_od�m
participar da expostçao comercial todos os setores da m�us
tria comércio e in.stituiçô.es que oferecem produtos � S!",IÇOS
PGl� todq a comlll1ida_de. educaci0ll:.al. Esta exposl�ao p�
manecera aberta ao publico das 8 as 20 horas. Maiores tn

formações do evento através do telefone (0474) 22-1133, com
Sueli Brandão.

"( ...) A escola é

imprescindível, e tem
de ser quantitativa
mente ampliada ao

infinito e qualitati
vamente elevada à
enésima potência.
Mas não substitui o

lar, 'Pari passu', o

Estado e .Sociedade

SEJA PACIENTE NO TRÂNSITO. PARA NÃO SER PACIENTE NO
HOSPITAL

Apoio: Sindicato dos Trabalhadores em Transporte de Cargas de Joinville.
TeI.: (0474) 33-1447 - Av. Procópio Gomes, 506

FESTrvALN --------------�---------- �
DANCADE
JOI1':VILLE. Promoção

Fundação Cultural de Joinville

f�Troféu Destaque e Troféu Revelação •

do F.D.J. - 131 Edição -
. r �

I • Do objetivo:
,. .

1 - A seleção será realizada por uma comissão compllSeiecionar obras para premiação de "Destaque" e por três membros designados pela Comissão m
"Revelação' no Festival de Dança de Joinville. Organizadora. .

F.
e

2 - Os troféus selecionados, em número de dois (pOde:inII - Da participação: do ser do mesmo artista ou não) serão premiados e OIa - O concurso é aberto a todos os artistas joinvilenses adquiridos pela Fundação Cultural de Joinville, no valdt
.
(ou residentes· em Joinville), que aceitem os termos do de R$. 500,00 cada um. a

presente regulamento, e inscrevam trabalhos de sua auto- d.
ria.' V - Das disposições gerais: fü
b - Cada artista poderá participar com 3(três) obras, para 3 - Os troféus não premiados deverão ser retirados do
cada troféu. Museu de Arte de JOinville, no máximo 15 dias, após a
c - Os troféus deverão ser tridimensionais, em qualquer divulgação do resultado. Imaterial escultório (pedra, cerâmica, metal, fibra, etc.) nas 4 - Os casos omissos neste regulamento serão resolvi�dimensões máximas de 25cm de altura, 15cm de largura e pela Comissão Central Organizadora, cujas decisões na
15cm de profundidade. cabe qualquer recurso.

5 - Ao assinar a ficha de inscrição o concorrente declaJ
aceitar todas as.normas estabelecidas neste regulame�

Edital para Concurso

EXPEDIENTE
JORNAL HORA H
Desde: 15 de janeiro de 1980
Fundador: AderbalTavares Lopes.
ARZCOMUNICAÇÃO & JORNALISMO LTDA.
CGC - 86.910.219/0001-09

Rua dos Farmacêuticos - 94

Petrópolis - Bairro Itaum - Joinville

CEP.89.232-460

Telefone: (0474) 26-0111 - 36-2960

EDITOR GERAL
AiresZacarias da Rosa Filho

REG. PROF. N° 138/81- MT/SC
DIRETOR COMERCIAL

Roberto �arias da Rosa

Relações Públicas
João Pedro Furtado

.
. dos são de inteira' responsabilidade de seus

Os artigos assma
.

maores.

III - Das inscrições:
.

1 - A inscrição será feita mediante o preenchimento da
ficha que se encontra à dispOSição dos interessados na

Fundação Cultural de Joinville (Rua lIajaí, 390). Museu de
Arte de Joinville (rua XV de Novembro, 1.400) e
Secretaria da Casa da Cultura (Rua Dona Francisca, 800)
devendo obrigatoriamente acompanhar a obra inscrita.
2 - As obras deverão ser entregues no Museu de Arte de
Joinville até o dia 14/06/95.

VI - Cronograma:
1 - inscríçâo com a entrega de obras, até o dia 14/0642 - Jún e seleção: 17/06/95.
3 - Divulgação dos resultados: 20/06/95.

Joinville, abrir/1995
. C,C.O.
Festival de Dança de JoinvilleIV - Da Seleção e Premiação:Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Araquari Urgente
Em contato com o

eputado Sérgio Silva,
a das lideranças do

e tido em nossa re

êd ão, o vereador Josué
? 'ieira, do PMDB em

aquari pediu o em

nho para as seguintes
ivindicações:
- Construção do trevo

u tativo da Rodovia
ae -280, acesso para a
c R-101

, Extensão da linha de
ibus coletivo, do pon
final do Itinga, até o

evo 'de acesso a

-101 (Stringari).
- Pavimentação da

S ua Prefeito Higino
)r guiar com iluminação

vapor de sódio, acesso
cidade no sentido les-

capacidade para superar
a demanda existente.
5 - Instalação imediata
de água encanada nos

loteamentos do grande
Itinga.
6 - Pavimentação da
Rua João Pessoa, prin
cipal acesso ao centro
de Araquari.
7 - Aquisição de áreas
para implantação de
pequenos e médias em

presas no município
com apoio do Badesc,'
BRDE, BNDES.
8 - Estudos para abertu
ra do canal do Lingua
do.

O vereador Josué
elogiou a realização da
Festa do Maracujá jun
tamente com a Expofei
ra Agroindustrial. Em
119 anos de emanci
pação política, nunca,

um prefeito fez algo táo
importante aos agricul
tores como Aci em be
nefício aos agricultores.
Disse Josué que o slo
gan adotado pelo atual
executivo "Muda Ara

quari" é por demais
correto.

, Sem Sucesso

Carlos Sprote,
presidente do Sete de
Setembro, 'está na

maior bronca. No dia 15
de abril organizou um

baile visando obtenção
de recursos para o prin
cipal clube de futebol
da cidade, o Sete. Muita
fruta de apoio e um pre
juízo considerável.
Sprote espera que nos

próximos festejos a se

rem realizados tenham
mais participação popu-

lar.

PMDBePFL
juntos em 96?

Prefeito Freitag
afirma ter pensado mui
to nas eleições munici
pais do próximo ano, no

entanto, não tem o no

me do seu candidato' a
prefeito. Confidenciou
que se houver uma coli
gação PMDBxPFL, vai
subir no palanque para
obter votos para Luiz
Henrique, do PMDB.
Freitag 'e LHS não
estão sentando à mesma
mesa, para degustar
aquela cervejinha gela
da. Desde às eleições
passadas que estão de
caras amarradas 'um

com o outro.

A garra do Alasão
Mais de um mil

torcedores foram pres
tigiar a luta de Alasão
contra o boxeador
Vanderlei Cunha, até
então o terceiro do

ranking. Mostrando
uma forte ascenção no
mundo do box, Alasão
ganhou a luta com

lima diferença de cinco
ponto. Ele caiu no' sé
timo round, mas, em

razão de um escor

regão, não Influindo na
decisão dos jurados. O
Vanderiei Cunha Con

seguiu boas esquivas
dos golpes de direita do, colocado no ranking
Alasão, hoje o terceiro nacional, à espera de

,pegarMaguila a qual
quermomento.

Entrando na pa- ,

rada o cartola Talvas,
. presidente, da Fede

ração Catarinense de
Box de Se. Ele .quer
organizar as prôximas
lutas de Alasão, 'com
um aspecto mais pro
fissional e levar Um

,/

maior público aos

ginásios. A próxima lu-
ta de Alasáo deverá ser

contra um lutador
americano i Possivel
mente no mês de maio.

Pelé visitará Araquari
o prefeito Aci

ferreira
Oliveira

nunciou no final da
esta do Maracujá, a

�sita do ministro

jelé. Em setembro o

�l maior jogador de fu-
lebol deste século,

I efuaugur�rá o Ginás.io
I.lde Esportes Jornalís
\a Moacir Alguaterni
da Silveira.' A con

firmação partiu do
�

Deputado Luiz Hen

rique, ao visitar Ara

quari na semana pas
sada. O anúncio feito
antes do show de
Moacir Franco .ale

grou mais de 6 mil

pessoas, que mos

tram-se satisfeitas
diante da possibili
dade da visita minis
terial de Pelé. O pre
feito Aci vem traba-

lhando no sentido de
dar' um novo desen
volvimento econômi
co e cultural ao mu

nicípio. Confidenciou
para este colunista

que após a inaugu-'
ração vai realizar
quinzenalmente vá
rias promoções e

shows no sentido de
dar mais alegria do

povo. De parabéns o

prefeito Aci. Quando
setembro chegar,
Araquari receberá o

Rei Pelé, Para quem
não sabe o ginásio de
esportes deste mu

nicípio é uma' home
nagem ao pai do de
putado Luiz Henri
que que foi um gran
de desportistas neste
estado; É justa a ho
menagem.

Cresce nome do Josué em Araquari

O nome do vereador Josué Vieira vem crescendo na

disputa às eleições municipais em Araquari, dentro do
PMDB. Agora mais sintonizado com o prefeito Aci Ferreira .

Oliveira, Josué disputará na convenção do partido com no

mes como José Moreira Filho, o Ze9.uinha, presidente do
PMDB e ainda Jamico presidente da Camara. No PMDB são

apontados nomes como do Ilmo Toazza, secretário de Finan

ças, Tadeu Rizzati, Secretário de Turismo.

.

Dias de Glória

,

Oprefeito Godofredo Gomes Moreira Filho, o popular
Godinho em dias de êxtase, A 'Jfl Festilha sem dúvida alguma
foi uma grande festa no Norte de Santa Catarina. Grandes
shows com Martinho da Vila, The Fever's, Angelo Maria e o

-

cantor Wandol, que distribuiu calcinhas às meninas que fi-
caram em pleno delírio. .

Iluminação do Trevo

D vereador Roberto Bisoni que 'anda de bronca com o

executivo municipal, solicitando a iluminação do trevo de
acesso ao bairro Espinheiros. Próximo tem a Industria Tupy,
Hospital Regional, Associação Atlética Tupy e muita movi

mentação. A escuridão já causou muitos acidentes e as si

tuações deperigos são constantes. Um horror, diz Bisoni.

Jojô em campanha

Josué Vieira faz de tudo em Araquari, para angariar
simpatias. Patrocina �upos de jovens, time de futebot, bingos
e deu até chocolates as crianças durante a Páscoa. Seu nome
crescevisando às eleições municipais de 96.

PMDB Sabatinado

, O presidente nacional do PMDB distribuiu aos depu
tados e senadores um questionário para saber a opinião em

relação'a reforma política-partidária, f!!'l assunto� fJ!J�êmicos
como: prorrogação de mandato, fidelidade paru.dán� voto

facultativo, proibição de coligação nas propor�lOnalS, voto

facultativo e fim do segundo turno, lliS quer fricar bem afi-
nado com as lideranças partidárias, .

'

Lula agora é professor
Está ministrando aulas sobre, politica nas escolas de

São Paulo. Dizem que está finando nos assuntos que são

abordados pelos alunos. Segundo Leonel Brizola, na semana

passada, "Lula ainda é a melhor �sf!erança. brasilei�a". Esta
afirmação foi no programa de Manila Gabnela no dia 17/4.

Gols do Governo

Nos prôsimos dias assessores do presidente Fernando

II estarão jogando com um time formado por jornalistas, cre
denciados junto ao Palácio do Planalto. O reforço será o

craql/e Pelé, o Ministro dos Esportes. Falando em Pelé, ele es

tara em Araquari no mês de setembro para inaugurações do
Ginásio de Esportes.

. .

Tchau Volks
Acabou a esperança de trazer para Joinvi�le, uma

unidade fabril da Volks. A decisão ficou para l! Cidade t!e'
Xerém, 110 Rio de Janeiro e Vespasiano, em Minas Gerais.
Santa Catarina sobrou outra vez.

Caça em Alto Estilo
,

' Segundo o colunista João Carlos Vieira, Jornal A

Notícia, as quartas feiras, é, dia de jantar a base de animais
silvestres. Cateto, capivara, perdiz, paca, fazem a delícia 'de
quem pode curtir o sofisticado restaurante do Hannover Grill
na Abdon Batista, no 22º andar. Ibama; Fundemo, Fatma e

outros organismos ambientais de olho no cardápio.
Enquanto isso, em Garuva mais de 12 patmiteiros fo

ram presospelos mocinhos da Policia Ambiental. Mas de um
mil vidros de conservas forarrl_ apreendidos.

Agora a Festa da Tainha
Balneário Barra do Sul trabalhando para o sucesso

da 3ª Festa da Tainha de 15 a 19 de junho. Os grupos musi
cais Pop Band e Emoções já foram com tratados para ani
mar a festa.

'Xuxa e Toninho
Em recente visita a Joinville, o nadador Fernando

Scherer, o popular Xuxa, num papo animado e descontraido
com Toninho Polentini, do Sesi, que programou a compe
tição Fita Azul que reuniu na cidade de Joinville mais de 400

,

nadadores.
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Salário mínimo
não compra
cesta básica

-, o trabalhador brasileiro, que ganha um salário
mínimo não conseguiu adquirir os gêneros de primeira
necessidade em nove das catorze capitais em que o

DIEESE realiza à pesquisa nacional-da cesta básica.

Em janeiro, quando foi concedido o abono de R$ 15 o
salário mínimo bruto sá-superava o valor da ração es

sencial mínima prevista no decreto lei 399, de abril de
·1988, em duas cidades. A situação de fevereirofoipior
do que a do mês anterior, apesar de 'em nove localida

des, os preços dos produtos alimentícios básicos have
rem recuado. As principais quedas verificam-se em Be
lo Horizonte (-5,87%), São Paulo (-3,48%) e Cunti

ba(-3,14%), João Pessoa .(7,19%), Natal (4,69%), Flo
rianópolis (2,74%), Recife (2,21%) e Vitória (1,85%),

,

foram as capitais em que se registraram taxaspositivas.
Com o aumento apurado em Florianópolis, a

cesta da capital catarinense passa a ser a mais cara do

País (R$ 84,09), superando assim a de São Paulo que,

por três meses apresentou o valormais elevado. Na ca

pital paulista, a ração essencial custou R$ 83,79 e em

Brasília R$ 83,43. O menor custo para o' conjunto de

gêneros alimentícios básicos verificou-se, mais uma

vez, em Fortaleza, com R$ 61,83.
Com' base no valor da cesta apurada em Flo

rianópolis, o DIEESE, estima que o salâsio mínimo
necessário para a manutenção de 'uma famíl(a de qua
tro pessoas (dois adultos e duas crianças), deveria ser

em fevereiro, de R$ 701,14, ou seja, 10,02 vezes maior

que o vigente (R$ 70,00). .

Capital Valarda Cesta

(RS) ..
84,09
83,79
83,43
78,37
77,72
77,47
75,70
75,18
73,23
68,69
68,56
66,25
64,16
61,83

Florianóplis
São Paulo
Brasília
Curitiba
Belém
Porto Alegre
Belo Horizonte
Rio de Janeiro
Vitória
Natal
João Pessoa
Salvador

Recife
Fortaleza

TINTAS?

MAXICRON
ACRILIC.A
FONE· 0474�33·aZ82

,

Pfofe�sore� não �anham cesta básica �o Freita�
de distribuição das
cestas básicas para
que todos os fun
cionários da muni

cipalidade que se

enquadrem no

atual valor máximo,
estabelecido pelo
executivo, sejam
beneficiados inclu

sive, os professorés.

o vereador
Nilson Bender (P
FL) saiu em defesa
dos professores da
rede municipal;
porque não foram
beneficiados pelo
projeto que conce

de cesta básica aos

servidores munici

pais. Tanto é ver

dade que no dia 16
de março apresen
tou uma indicação
na Câmara, -solici

.
tando ao prefeito
Wittich Freitag al-'

'terações no critério

Bender. quer
que o Governo

Municipal passe a

beneficiar 'também
os professores (as)
da Rede Municipal

de Ensino com a,
referida CESTA
BÁSICA.

Ocorre que pe
-lo atual critério'
nem os professores
com vinte (20) ho-
ras semanais e nem'

tampouco os .que
tem 'compromisso
de quarenta (40)
horas estão .enqua
drados, pois sua

remuneração atin

ge respectivamente
R$ 207,00 (duzen
tos e sete reais) e

414,00 (quatroce
tos e quatorz
reais) por mê '

Considerando qu
I

há necessidade d'
estimular o profe
sarado para melh I

rar a qualidade d
I

ensino e tendo e
I

conta que hoje I

professor(a) lev,1
para a sala de au

as preocupaçõ
I

domésticas, ente
I

demos que
adoção da medi J

.

�ugeridAa· � mag I
ímportãncía,

'

. I
I

o deputado es

tadual Carlito Merss

(PT) está preocupa
do com a infor
mação do secretário
dos

.

Transportes e

Obras, vice-gover
nador José Augusto
Hülse, sobre as

obras, de . asfalta
mento da rodovia
se 495, entre os

municípios de Ara

quari e Balneário de
Barra do Sul. Se
gundo Hülse, os tra- .

balhos foram inter
rompidos pois a

. construtora Engepa
sa,

.

que ganhou a li
citação, pediu um

. aditamento (mais
verbas), com a ale
gação de que foi
prejudicada com o

Plano Real.

Porém, no bo
letim informativo da

própria Engepasa,
de fevereiro

.

deste
ano, a empresa pre
ve a entrega dos

18,15 quilõmetr I

até o final de 91
Carlito aguarda li

posta do governo
Estado a um pedi
de informação
sua autoria, aprov
do no dia 28
março, em que
quer, entre outr. :
coisas, dados sob
o montante aloca
no orçamento p
a realização d
obras e o Rrazo pa

'

sua entrega.

Empresários fundam .entídade de classe
elétrica, de telefoniaIde saneamento bási
são acentuadas e d
cultam o

Araquari - Em

presários criaram, on

. tem à noite, a: Asso

ciação Comercial, In
dustrial e Agrícola de

. Araquari, A solenidade .

de inauguração da enti
dade teve a presença de

mais de 40 dirigentes de

empresas. No ato foi

empossado na na pre
sidência da associação
Evilázio Vargas,' que
atua no setor de trans

portes .. Os objetivos da,
entidade são aumentar

os conhecimentos ge
renciais e jurídicos dos

empresários da cidade.
Os principais problemas
enfrentados pelas em

presas de Araquari são
de infra-estrutura: as

carências de energia

Na CULTURA.tem

econômico
pro.

ERCADOS

alearid;U CI

Programa: FORÇA DO AMOR'- sábado/domingo �
. A partirdas 13:00 horas (1, da tarde) - OUÇA EDIVULGUEcoJ
ALEGRIA. - _Radio '�Gu1tura" 1250 Khz (5.000 W. de Potência) �I

, Apresentação: KENNEDY NUNES e CLAUDINEY t�
.

.

.

,

I

.r--=�------�--------------------------------------------------�----------------------------------------__�n

SESI- SUPER SES
Agora: Central de Atendimento ao Cliente - Tel.: (0474) 35-2233 - 35-2815

S Iojas em Ioinville - amelhor opção em compras.
.

Todas as terças. = "10 super ofertas prá você'.
Entrega a domicílio

-
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Quirino quer incinerador para lixoho�pitalar
A questão do lixo

ospitalar está sendo

u bservada com muito

d uidado pelo médico e

ereador Nelson Quiri
=
o (PSDB). Além da,

l reocupação com o lixo
d o Instituto Médico Le

� ai que despeja líquidos
elo esgoto sanitário
unicipal, sem trata

:V ento, ocasionando
1 reocupação com os ri-.
i eirões e a imensa la

� oa do Saguaçu, preo-

{pa-se
com o "resto

o" dos hospitais. Por
.

so, na semana passada
, ugeriu ao secretário de
laúde do Estado, o

,

oinvilense Ronaldo
I�iuza, para destinar três

�
inidades às riossas insti-

9 ,ui�ões h�spitalares ou

nais precisamente ao
'e

�M------------------------------------------------------------------------------------
!�

G A mais bela da Famesc éde Joinville
il

L
,

10inville que já
r ostenta o título de

CIDADE DAS
FLORES e dos
Príncipes, obteve
através de Suzana

'1 Mainhardt Novaes a
i I conquista do título
'1 de RAINHA FA-

I MESCj95,', disputa
do entre as Asso

I, dações de Morado
res de diversos mu-

r.

b

Hospital Regional Dr.
Hans Dieter Schmídt,
Hospital Municipal São -

José e a Maternidade
Darcy Vargas.

o assunto gerou
polêmica entre os ve

readores, a ponto de
Vilson Renzetti (PPR)'
questionar a eficiência
do equipamento adqui
rido pelo estado de San
ta Catarina junto ao

comércio japonês. "Po
deremos 'estar trazendo
uma bomba pára a ci
dade", reagiu da tribu-

, na. João Luiz Sdrigotti
(PMDB) reagiu e pediu
que fosse consultãdo o

,'governo municipal de
Curitiba, que já fez ex

periência com este tipo
de equipamento, para

nicípios do Estado,
na cidade de Rio do
Sul, Na oportunida
de Suzana represen
tou Ioinville e a As

sociação de Morado
res das Terras de
Marinho do bairro
F'âtima. O vereador
Wilson Vieira (PT),
o popular Dentinho
enalteceu a conquis
ta fazendo uma sau-,

saber se os incinerado
res tiveram aceitação
técnica das autoridades
do estado paranaense.
Quirino alertou que os

equipamentos já foram

comprados pelo gover
no estadual catarinense
e questionar a doação
para Joinville é perda
de tempo, "pois certa

mente outro município
irá recebê-lo que seja
então Joinville'.

Mais adiante o tu
cano disse que o Execu
tivo estadual, no intuito
de resgatar o bom aten

dimento médico-hospi
talar de Santa Catarina,
mais uma vez demons
tra a sua preocupação
incessante no que tange
'a preservação do nosso

dação na tribuna da
Câmara de Vereado
res. "Suzana ao ven

cer este importante
concurso enaltecen
do a beleza' das mu
lheres catarinenses
além de fazer jus ao

tttuto esta prumo
vendo o nome da Ci
dade no Estado.

Desta tribuna

meio ambiente. De
monstrando pionems-

I
mo e ousadia, acaba de,
adquirir 9 incineradores
para bem equipar nossa
rede hospitalar. Nosso

pleito, se justifica a par
tir do momento em que
contemplaremos o que
determina nosso Código
de Meio Ambiente, em
seu artigo 16. Além dis
to, Joinville pela sua

densidade populacional,
figura em 2Q lugar no

Estado, em volume de
lixo hospitalar, justifi
cando por isto esta nos

sa reivindicação. Com
certeza esta atuação
bem como outros proje
tos que se materializará
no âmbito estadual, mi-
nimizará nossos graves
problemas de saúde.

aplaudimos esta jo
vem que encantou
Santa Catarina com

sua beleza e simpa
tia. Parabéns e su

cesso nos ,próximos
desafios. E o reco
nhecimento da Câ
mara de Joinville e

da comunidade
joinvilense à sua en

cantadora beleza ':
disse Dentinho.

, Shoppings vão trabalhar aos domingos?'a

s

:1' Iniciou uma nova

:nli>ataIha no comércio 1'0-
li aI. As Lojas America-
nas iniciou pressão no

s�ntido de ter autoriza
,ão municipal para abrir
uas. portas aos domin-

-gos. Encontra uma

reação do sindicato dos

I rabalhadores, a .exem
, 'a batalha anterior
'muando tencionava fun-
Fionar na semana até as

lZi2 horas. Venceu.irevo-

lucionando
os hábitos

o comércio local. Para
er bem sucedida nesta

.ova empreitada, jun
la-se administração do

{lhopping Mueller a ser

.)naugurado dia 3 de

maio. O presidente, do
'Sindicato dos Empre
gados no Comércio,
Valdemar' Schultz Jú
nior, o Mazinho, resiste
a idéia e diz que a "po
pulação não tem tanto

dinheiro assim" e jun
ta-se às vozes dos con

trários, o presidente do
Sindicato Varejista, o

empresário - Gonçalo
.Nascimento.

Mazinho antes de
posicionar-se oficial
mente mandou elaborar
um estudo do compor
tamento do comércio
local para ter mais ele
mentos para a sua de-

"SI - lIMOR
VOCÊ JÁ LIGOU?

Experimente ,

_

200-3311 (R$ 1 ,00 p/minuto)
'24'horas atendendo vdcê

,

cisao. "O comércio

joinvilense está numa

boa posição com mais
de 3.500 estabelecimen
tos comerciais, com isso

empregando cerca de 12
mil trabalhadores. Com
a inauguração do Shop
ping Mueller pelo me

nos mais 2 mil pessoas
terão empregos' na ci
dade.

A idéia de abertu
ta dós shoppings . aos

domingos, está sendo
defendida pelo Roberto
Paulo de Araújo Filho

que conversa com as li

deranças sindicais. Co
mo pontos de sua ar

gumentação, ressalta o

aumento -da arreca

dação do ICMS, uma

vez que Joinville poderá
concentrar em torno de
si um comércio regional
recebendo nos fins de
semana compradores de
várias cidades. Antes de
'vir para Joinville, Araú-
,jo Filho estava traba
lhando no mumcipro
paranaense de Londri
na, que aumentou nos

domingos' os rendimen
tos semanais do comér
cio. Segundo ele, "o
movimento dominical
representa um percen
tual de 14% do montan-

'

te semanal, numa pro
jeção excelente".

SUPERMERCADOS

SESI
CENTRAL DEATENDIMENTO

AO CLIENTE
TE�.: (0474) 35-2233 - 35-2815

Depois do nenhn nhen nhen do presidente Fer
nando Henrique Cardoso, o país é surpreendido com a

masturbação sociolágica do ministro, das 'Comuni
cações Sergio Motta. O palavreado dopnncipàl interlo
cutor do governo surpreendeu os desprevinidos assesso

res e deputados do PMDB, quando abertamentepassou
a criticar a inoperância na área social do atual chefe
do Executivo nacional. As poderosas alfinetadas atin
giu em cheio a primeira dama Ruth Cardoso e seuplV'
grama Comunidade Solidária, já que ela responde pelo
conselho consultivo. -

Com um linguajar propicio a frequentadoies de

botequim, Sergio Motta pediu "perdão" aos peemede
bistas e atacou afirmando que "com () perdão da er

pressão, a masturbação sociológica me inita. Um de

putado presente, Edinho Bez (PMDBjSC) entrou no

ritmo e frisou 'que "está faltando tesão para apoiar o
governo", imediatamente o ministro dizia.e esperava
que "a falta de tesão não seja uma avaliaeão do de
sempenho do governo. As tímidas inovações na área
social do Executivo foram atacadas, como a educação
'que não está sendo bem administrada' e til saúde ne

cessita de mais agressividade".
O ministro falou glVsso e grosseirameme aos de

putados do PMDB, e garantiu que o govel7lo tem com

promissos de campanha, sendo que algun« itens estão
sendo cumpridos, outros não e avaliou que "quem faz
o crescimento econômico é o capital e qúem faz a luta
contra a miséria é ogovemo".

Segundo ele, o projeto de desenvolvimento do:
,

País passa pelas políticas sociais, "Opresidente tem in
sistido para sair de certa timidez".

De acordo com o ministro, Fernando Henrique
Cardoso sabe que é preciso terpolíticas para a saúde e

mudar o jogo da educação, "O Ministério da Edu

cação é um paquiderme e pode pouco na lÍI-ea do pri
meiro grau ". Apesar das criticas. ele proculVu isentar o
ministro Paulo Renato de qualquer culpa, Depois do

, debate, ainda tenso com o que dissera, o ministro
amenizou as críticas. "O Paulo Renato, que é meu

amigo, é que tem me alertado para os problemas da
educação", disse, '

'Ele atacou também a fraca comunicação do go
vemo, que não ftem conseguido dar o recaão sobre a

importância da estabilização da economia.
A panir dai, o ministro das Comunicações pas

sou a fazer críticas ainda tímidas à área social do go
vemo, ao mesmo tempo que defendia o fJIV2I'ama de
estabilização da economia, Quando o deputado José
Pinotti (PMDB-SP) criticou a falta 'de políticas públi
cas para a área social, Sérgio Motta intensificou seus

ataques, lembrando que estava falando como cidadão
e não como ministro.

'

A masturbação,
sociológica
do governo

Admite
* Eletrecista de manutenção
'" Supervisor de Segurança
* Costureiras/Enfestadeíras
'" Pedreiros/Carpinteiros!Armadores
* Encanador

'

,

* Mestre de obras
,

'" Caldereiros
'" Nutricionista
'" Chefe de cozinha
'" Auxiliar telemarketing - feminino experiência 2
alÍ.os

Os interessados deverão comparecer com documen
tos no endereço abaixo

Rua Dr. Plácido Olímpio de Oliveira, 995
Fone/fax: (0474) 33-2638 - Cx, Postal, 10 '

Joinville - SC - CEP 89202-451

Dr, Plácido Olímpio de Oliveira, 955 - ex, P,10
89202-451 - Telefax: (0474) 33-2638

Joinvill", - c:::r. '

'
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Cartilha ensina aformar conselhos municipais
Quem deve prestar:

assistência ao Cidadão,'
o governo federal, esta

dual ou municipal? As
sistência social é esmola
ou direito básico de ci
dadania?

.

Como [ormar
um Conselho Municipal
de Assistência Social? A

partir das situações vivi
das por um típico brasi
leiro pobre, pai de famí
lia e desempregado, a

Lei Orgânica da As
sistência Social vai sen
do destrinchada em uma

linguagem simples e

criativa e as perguntas
vão sendo claramente

respondidas. Explicar a

lei e impulsionar a sua

implantação no Estado,
é o objetivo da Cartilha
da Cidadania: A Histó
ria de Cid Adão, que foi
lançada na segunda
feira, dia 24, às 15 ho
ras no auditório do

Palácio Barriga Verde,
pelo Fórum Permanen
te de Assistência Social
de Santa Catarina."

o personagem
Cid Adão, criado pela
jornalista Raquel Wan
delli, que assina o texto,

.

ganhou vida na traço
característico e bem
humorado do chargista
e artista plástico Bon-

.

sono Tudo para popula
.

rizar um tema que diz
respeito a todo. cidadão
brasileiro, prefeitos,
políticos, lideranças
comunitárias, entidades
públicas. e não-gover
namentais que atuam
na área da assistência
social. Aprovada em

dezembro de 93 pelo
Congresso Nacional, a

Lei institui .pela primei
ra vez na história do
Brasil uma política para

o setor. A partir da
LOAS, como é chama
da, assistência passa a

ser direito do· povo 'e
dever do Estado, como
a saúde e a educação.

Embora o prazo
para sua implantação
tenha encerrado em de
zembro de 94, poucos
municípios brasileiros e

também poucos catari
nenses criaram seus

conselhos municipais de
assistência social. Os
conselhos são 'a base da
lei, porque permitem a

participação democráti
ca da sociedade civil na
administração e fiscali
zação das verbas para a

população carente.

O 'Fórum Permanente,
que já é integrado por
64 entidades públicas e

não-governamentais, in
cluindo as associações

das micro-regiões, pre
tende retomar a mobili

zação civil em torno da

lei, esfriada no intervalo
criado pela

.

transição
dos governos federal-e
estadual.

Para viabilizar a

cartilha, que deverá ser

lançada também nos

pólos regionais, as enti-
..

dades fizeram um ver

dadeiro mutirão. A
LBA e o Conselho Re

gional do Serviço Social
dividiram os gastos com

a edição, enquanto a

antiga Secretaria da
Justiça e Administração
pagou a impressão, a

atual Secretaria do De
senvolvimento . Social e

da Família patrocinou
os convites e a Superin-

.

tendência Estadual do
INSS cuidou da
emissão.

Luiz Henrique é comendador do Exército
.

.
� -

.
.

O presidente na

cional do PMDÉ, depu
tado Luiz Henrique, re
cebeu hoje, no Dia do

Exército, a medalha e

6 diploma da Ordem do
Mérito Militar, no

grau de comendador. A
Ordem do Mérito é
concedida a, entre ou

tras autoridades, civis

que tenham prestado
relevantes serviços ao

Exército Brasileiro e

que se tenham tornado
credores de homena

gem por parte do Exér
cito. É a mais elevada

distinção honorífica do

Exército Brasilerio,
Acordo de Cooperação

A Comissão de

Relações Exteriores da
Câmara dos Deputados
aprovou por 15 a quatro
votos, o parecer do de

putado Luiz Henrique
(PMDB-SC) que pror
roga o acordo de coo

peração de ciência e

tecnologia assinado en

tre o Brasil e os Estados
Unidos em fevereiro do
ano passado.

A ratificação do
acordo, pelo Congresso
Nacional, segundo ó
Ministério das Relações.

Exteriores, tem grande
.
importância, uma vez

. que a· Organização
Mundial de Comércio

(OMC) criou um orde
namento jurídico na

área de propriedade in

. telectúal. E o acordo vi-
sa a eliminar restrições
que vinham atrapalhan
do as relações dos dois

países no tocante à pro

priedade industrial.
Segundo o depu

tado Luiz Henrique, em
seu voto de relator, a

nova ordem mundial es
tabelecida com o fim da
"Guerra Fria" abriu a

todas as nações do
mundo um novo perío
do

_
de cooperação que

além de derrubar anti

gas barreiras ideológi
cas levou os governos a

inauguràrem uma nova

fase de cooperação ba

seada no desenvolvi
mento e sob o entendi
mento de que as con

quistas científicas e tec

nológicas devem benefi

ciar toda a humanidade,
reduzindo as possibili
dades de confronto e

fortalecendo os laços de
amizade entre os povos.

,

JOSE ARNALDO SHOW
Dublagens - calouros • Arti�tas convidados � jurados .•

Sempre novas atrações • Aos sabados acorde de bom humor.
José Arnaldo Shaw - 5h15min. - aos sábados. �v a EstaClo -

canal 13/SBT

José Carlos

WO��
(Coluna de trabalhos
de Deputado Federal

JOSÉ CARLOS VIEIRA (PFL-SC)

Novas Regras para
funcionamentodo Congresso

Em reunião com um grupo de 218 novos deputados,
Vieira discutiu novas regras para o funcionamento da

Câmara Federal, além da valorização do trabalho do

parlamentar. O deputado acredita que "não basta mu

darem apenas os nomes mas sim alguns costumes den-
.

tro do legislativo". Entre as discussões do Movimentto

Suprapartidárío Pró-Valorização do Poder Legislativo e

do Parlamentar, estão a rediscussão da imunidade par
lamentar, mudanças no Regimento Interno e extinção
dos Colégios de Líderes,

Alteração na Lei do
Meio Ambiente

O vereador Arinor Vogelsanger (PMDB); presi
dente da Associação Pró-Utilização Racional de Recur

sos Renováveis (Pró-Natura) ri:cebeu do deputado fede

ral José Carlos Vieira (PFL) um documento com pro
postas.de emendas ao Decreto-Lei 750/93, da legislação
ambiental. As sugestões. foram entregues por um asses

sor 'do deputado, na reunião de Rio Bonito. Vieira

propõe a delimitação da Mata Atlântica em Santa Cata

rina, a restrição da urbanização das cidades às diretrizes
de seus Planos Diretores e prega o uso racional da Mata

pelos agricul tores,
.

Zona Sul.
O deputado José Carlos Vieira (PFL) se en�?�

trou recentemente com o presidente do Badesc, Julio
Garcia-e voltou a discutir sobre ii criação do Distrito In-

. dustrial da Zona Sul de Joinville, projeto defendido por
Vieira desde sua pàrticipação na administração munici

pal joinvilense. Além disso, aproveitando a oportunida
de, o deputado reforçou pleitos de recursos para a Re

gião Norte/Nordeste.

Criado o "Disque-Revisão"
Foi criado na cidade de Joinvillc/SC pelo depu

tado federal José Carlos Vieira (PFL) o Disque-Re
visão. O objetivo é manter um contato direto com a po
pulação e ouvir suas propostas para 'a Reforma Consti

tucional. O telefone 0800.474-795 e a Caixa Postal 1088

estarão à disposição dos eleitores, isso sem despesas pa
ra quem desejar opinar. As despesas do "Disque-Ré-

. visão" serão pagas pelo próprio deputado e o telefone

terá atendimento ininterrupto. A iniciativa à inédita no

país e pretende aproximar mais o eleitor de seu repre
sentante.

Informações prestadas pelo jornalista Júlio Cé

sar Lima, da Assessoria de Imprensa do Deputado Fe

deral José Carlos Vieira (PFL.SC).

COMUNICADO
A diretoria dos Supermercados Odivan comunica q :
foram roubados de sua loja em Piçarras (SC) dólar :
reais, bobinas de máquinas registradoras com :
movimentos de venda e vários cheques. .

Portanto, osmesmos avisam à população e ao comér :
em geral que não aceitem trocar cheques nominai

•

Odivan SIA, avisando às autoridades competente
uso ihdevido daqueles cheques. Solicita-também
elementos que estejam de posse desses cheques
façamdevolução dosmesmos, informandoportelefo
pois os cheques só poderão ser creditados na conta
Odivan SIA Com. Ind.

.

Fonespara contato: (0473) 45-0162 e (0473) 4:5-04
como Sr alívio, ou(0�74) 35-2111, como sr. Wils

"Qualidade à preço justo"
Confira nossos preços - Promoções especiais diariamente ...

Cheques programaQos (converse com a gérência)
Entrega a domicílio

.

(0474) 46.0144 .

JOINVILLE ._.UARRAVELHA - P1ÇARRAS
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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· CHEGOU
·

.
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:1 PROMOCAO!:i o D I V A N � SORTEIOS

;1 B o I 'li 13·05·95
:

: I GORDO �. DIA DAs MÃES �
: �

. .

il •

• �����=��!'''''''''''·''''''''''''''''''''''r •• :. •

: Prêmio especial B O I 12 arrobas com varios outros:
· prêmios. .

.

.

� a) Aceitamos �artões d�o crédito:. _"IU -�REDI:(/\RDI�: b) Todos os tipOS de Tiekets Ahmentaçao
.

:
· ,

: c) ,Rancho acima de 70.00 Reais programamos seu :

i Cheque para 3 O O I A S i:GR"AND·Es······vÃR�"ADESl i
: ENTREGAS GRÁTIS [!� ����.��.��.�J:

VENHA E CONFIRA NOSSOS PREÇOS
· .

n : Em toda compra acima de 50.00 Reais você tem direito:
ir : a uni CUPOM participando da Promoção BOI (jaRDa:'

"
.

.

, .

ODIVAN BARRA V.ELHA :
.••• 'rnu . ',' • to • )!ilOOl!!! .,.;. ··,,,.·.·1·'1111 I I '1",'"�

ANCÁRIOS
PARTICIPEM DA LUTA SINDICAL. UM SINDICATO
, ,

.

SO-E'FORTE, COM UMA CATEGORIA PAR11CIPAnVA.
r > A'

O SINDICATO E vOtE.
Atendimento disponível

.

Médico

Odontológico
Materiais escolares

.

Assessoria jurídica
SINDICATO DOS BANCÁRIOS DE

JOINVILLE E REGIÃO
Rua Itajaí - Telefone: (0474) 33-3022

Fundação Cultural de loinville
Edital para Concurso

Troféu Destaque e Troféu Revelação
do FDJ - 13ª Edição

2 - As obras deverão ser entregues no
Museu de Arte de Joinville até o dia

14/06/95,
,

IV - Da seleção e premiação:

I - Do objetivo: 1 _ A seleção será realizada ,por umaSelecionar obras para premiação de comissão composta por três membros de
"Destaque" ,e :'Revelação" no Festival de signados pela Comissão Organizadora.
Dança de Joinville, 2 _ Os troféus selecionados em nüme-

II - Daparticipação: _ ro de dois (podendo ser do mesmo artista
. a, - .0 �oncurso e ab�rto a todos os �r- ou não) serão premiados e adquiridos pela
tistas joinvilenses (ou residentes em JOIn- Fundação Cultural de Joinville no valor de
ville), que aceit�m os termos do presente R$ 500,00 cada um..

'

regul�mento, e Inscrevam trabalhos de sua V _ Das disposições gerais:
autona.

. " . 3 - Os troféus não premiados deverão
b . Cada artista podera partícipar com. ser retirados do Museu de Arte de Joinville

3 (três) obras, P?ra cada t!oféu, " . no máximo 15 dias, após a divulgação do re�
.

c - Os trofeus dever�o ser tnduI?enslO- sultado.
nais, em

A q�alquer mate�IaI escultóno (p�- 4 . Os casos omissos neste regulamen-
.

dra, feramI��, metal, fibra, etc) nas di-
to serão resolvidos pela Comissão Central

mensoes, maximas de 25cm d.e altura, 15cm Orgaízadora, cujas decisões não cabe qual-de largura e 15cm de profundidde, quer recurso.
-

.

III - Das inscrições: 5 _ Ao assinar a ficha de inscrição o
1 - A inscrição será feita mediante o

concorrente declara aceitartodas as normas

preenchimento da ficha que se encontra à estabelecidas neste regulamento,
disposição dos interessados na Fundação
Cultural de Joinville (rua Itajaí, 390), Mu- VI - Cronograma:
seu de Arte de Joinville (rua XV de No- 1 - Inscrição com a entrega de obras,
vembro, i'400) e Secretaria da Casa da Cul- até o dia: 14/06/95,
tura (rua Dona Francisca, 800) devendo 2 - Juri ti seleção: 17/06/95.
obrigatoriamente acompanhar a obra inseri- 3 - Divulgação dos resultados:

20/06/95.ta,

Joinville, abril/1995
ccO

Festival de Dança de Joinville

1° DE
MAIO

A força do trabalho de
nossos antepassados,

.

transformaram ]oinville,
na capital catarinense da
indústria. I, tudo foi
possível graças a

dedicação, empenho e

esforço de nossos

trabalhadores.
Para eles, nesta data em

que se comemora o Dia
do Trabalho, o

reconhecimento para
quem sabe transformar o

.

.

esforço físico em trabalho
e desenvolvimento.

Jorge Luiz Moneneri
Vereador PPR

-

Hotel Graciosa - Rua

Florianópolis, 406 -

Telefone: (0474) 26-1760.
Vereador Getúlio Ferreira

PPR

,

Geralmente é assim: muitos sujam,
poucos limpam.

Neste dia 10 de Maio, Dia do
Trabalho a nossa homenagem aos

garis, 'engraxates, serventes,
empregadas domésticas, caiadores de

papéis, bombeiros, lavadeiras,
passadoras de roupas, enfim, a todos

os trabalhadores que no afã de

limpar o lixo, são responsáveis pelo
desenvolvimento de nossa cidade.

Salve Dia do Trabalho

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Quem trabalha todos os dias, merece
uma atenção especial hoje.

.

Joinville, 1 � de maio de 1995

ADEMiR VICENTE MACHADO

Líder da Bancada do PMDB

'" �'

NAO HA NADA MAIS
IMPORTANTE DO QUE O.

TRABALHO, TANTO PARA QUEM.
DELE TIRA O SEU SUSTENTO,

QUANTO PARA QUEM COM ELE
GERA O PROGRESSO ..

TRABALHO, um -

, instrumento de geração de
riquezas de formação da
sociedade.
° homem pode b!lscar
um mundo e um futuro
melhor pelo trabalho,
Nossas homenagens aos

trabalhadores das
'

indústrias têxteis de
Joinville.

o
.

TRABALHO
NÃOÉUM

FIM ..

ÉUM
MEIO.

1° DEMAIO DE 1995
SINDICATO,DOS TRABALHAPORES
NAS INDUSTRIAS DE FIAÇAO E'

TECELAGEM

A DIRETORIA
Associação Comercial e Industrial de Joinville

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SINDICATO
DOS

, BANCÁRIOS
DE

JOINVILLE E
REGIAO,
José IIton BeHi

, Presidente

--MARVILLE--
Manutenção Industrial

"

MANUTENÇÃO E REPRESENTAÇÃO
COMERCIAIS lOINVILLE LTDA.

�

Manutençâo industrial.
'

('A SOLUÇA0 PARA SUA gMPRESA EM
'- ' TERCEIRIZAÇAO"

Especializada em montagens e projetos hidráulicos
industriais

- Manutenção e instalação de bombas, máquinas,
compressores, equipamentos industrial em geral.

RUA: MONSENHOR GERCINO 8.480 - FONE:
(0474):- 66-0336 - JOINVILLE.

. :NILSON
,

-

GONÇALVES
Domingo -1�O horas

1° DE
MAIO
DIA DO,

'-TRABALHO "

Hoje é dia de corpo
mole, dia de descanso
para quem trabalha o

_

ano inteiro. -

-

OdirNunes
Vereador PFL.

,

Entrevistas
Assuntos comunitários'

,

Reportagens políticas
,

'

A

ASSISTA - VOCE VAIGOSTAR

Agora sem

intermediários
·NOSSOFAX

\

(0474)
26-0111
·Ligue-se

HOJE É DIA
DO "

TRABALHO
üurvamo-nus diante da história para

prestar nossa homenagem aos

trabalhadores.
Aqueles que em todos os dias deixaram
sua marca, seu labor, muitas vezes com

-

luta e sacrifícios para que
aícançassemos este desenvolvimento.
Que possamos continuar juntos esta
caminhada consciente no rumo

certo. '

MARCO",
ANTÔNIO,
TEBALDI

, Joinville (SC), IOde Maio de 1995.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�11&':I']itJ-
� TRA6ALHO TEMPORÁRIO

* Arquiteto - pjJaraguá
do Sul
* Coordenador de Quali
dade Total - pjJaraguá do
Sul
* Líder de Fiação
* Supervisor de Vendas
* Estampador
* Costureiras
'* Preparador de Máqui
nas
* Operador de Máquinas
* Inspetor de Qualidade.
* Mecânico Manutenção

O��!��
Dr. Plácido Olímpio de Oliveira, !;}55 -Cx. P.10

89202-451 . Telefax: (0474) 33-2638
Joinville - SC .

,

EMPREGADOSNOOlD
�ParUcIpe da .........
l· espo""""_ ...
I reeI._
lINFORME�E:

.

:Te"': (0474) 22-4800
Rua Urus8anga. 241

-Não perca o rumo

da economia

Supermercado Odivan .'

Em Barra Velha.
Av. Santa Catarina, 278

TeI.: 56-0144

SINDICATO SINDITHERME
DE JOINVllL'E - 1995

No campo, ou na cldade, na indústria
.

. ou no comércio, heróis anônimos
constrõem diuturnamente o nosso

amanhã, com paciência,'suor,
dinamismo. A estes heróis anônimos
neste dia dedicado aos trabalhadores

•

o nosso sincero

MUITO OBRIGADO

JOSÉ ELI
FRANCISCO

Presidente do
Sindicato dos

Radialistas Norte/
Nordeste de se.

.. ALHADOR·Guilherme
...... '. .•. . ··rt"

.

�+ ..

. VOSS
. :(aCifo e.· a ce.� e qu� sua. -

contribuiça para,o progressósé fundamental. Vereador
Graças' ao esforço de quem trabalha, Joinville

p�nD
c' éhojé a capital catarinense do trabalho, r..l\.

graças a vontade, a dignidade ,,�. dos nossos
.

.

·oper
.

'cfu� fazem q�sta cidade, a.

.�

. f�t�r can
'.

.

,

, fln··

Nós acreditamos que a razão maior de cada ato praticado em nossas empresas é que
resultará na riqueza de nosso Brasil. Basta que acreditemos nisso e façamos a nossa

parte. Saudações a todos os trabalhadores catarinenses
JOlNVILLE, IODE MAIO DE 1995

Transporte e Turismo Gidion
Transporte e Turismo Santo Antônio.
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Festilha &
Maracujá

De 15 a 23 de abril

a realização da Festillia.
De 21 a 23 de abril a

realização da Festa do

Maracujá. Respectiva
mente Festilha em São
Francisco do Sul e Festa
do Maracujá em Ara

quari, caíram no gosto
popular dos turistas. A

. Festilha recebeu algo em

tomo de 200 mil partici
pantes, sendo 'que no dia
22, bateu todos os recor

des, principalmente pela
realização do show do
W{l1Ido. Em Araquari . o

cantor-humorista e

compositor Moacir
Franco participou de um

show memorável. Duas

festas com gosto popu-

'lar, com us festividades
em vias públicas, shows
em áreas amplas, sem

custo aos turistas.

A Festa do Mara

cuja surpreendeu. pelo
fato de Araquari ser Um
pequeno município e

com a potencialidade no
cultivo do maracujá des
conhecida dos catari
nenses. Uma promoção
com

_

toques femininos,
já que a comissão orga
nizadora era comandada

pela primeira dama do

municipio, Sra. Sueli de
Oliveira. Boa organi
zação, as comidas bebi
das e sucos, bem como

churrascos e ce/vejas a

preços populares. De pa
rabéns Araquari,. que
com certeza no próximo

ano terá uma festa bem Aumentos &
mais amplas e com um Aumentos
maior sucesso. Aumento do salá-

A Festilha sim- rio minimo a partir de 1º

plesrnente foi um suces- dê maio, pu/ando de R$
so arrasador. O prefeito 70 para R$ 100 reais.

Godinho, o Bamba, Se- Aumento da alíquota do

cretário de turismo, rea- pagamento da Previdên

lizaram um grande even- cia Social, de 8 para
to. Estamos aguardando 9%. Enq��nto isso, no

abril de 96. .
Acre, os JUIzes e desem-

,

bargadores concederam
uma gratificação para si,
em tomo de 40% de
seus salários para àque
les que tem curso supe
rior, porém, para serem

juizes e desembargado
res há obrigatoriedade
do curso superior. Por

isso que Antônio Carlos

Magalhães, agora sena

dor, mete bronca fia Jus

tiça e IIOS juízes. Com

razão, muitas vezes a

Justiça é injusta.

Mais Cinemas

Joinville entrando
na era dós cine-shop
ping. No dia 21 de' abril
ganhou mais duas salas
no Shopping Cidade das
Flôres, O empresário
Rafael Santos Couto, da
empresa Arco-Iris pro
metendo bons espetácu
los para levar mais gente
aos cinemas.

A Academia
Pumping Iron locali
zada à Rua João Co
lin 598 passará a mi
nístrar aulas de dan

ças de salão. Para
tanto foram contra
tados os professores
Espedite e Alessan
dra Schubert que es

tarão à disposição
dos alunos para os

ensinamentos de pa
gode, bolero, valsa,
tcha-tcha, mambo,
bolero-mambo, -

swing, merengue en

tre outros ritmos,
principalmente lati�
nos.

o professor Es
pedite ex-jogador de
futebol do Caxias e

do América, é consi
derado a "versão ne

gra" "do bailarino

professor Carlinhos
de Jesus que durante
o Festival de Dança
de Joinville ministra
este tipo de curso,

Espedite que já. foi, _
passista, ritmista e

porta-bandeira de
escolas de· samba,
possui técnicas pró
prias

.

para o ensina -
'

menta, facilitando o

aprendizado daque
les que são conside
rados "pé de chum
bo". Os interessados
em participarem des
tas aulas poderão ob
ter maiores infor
mações pelo fone:
22-56.51 em Joinville.

�

Alcool

Associação atende 60 famílías
Um ano depois de

fundada, a Associação
Antialcáolicos de Ioinvil
le (MI) está comemo

rando a marca de 60

freqüentadores que bus
cam ajuda contra o mal
do alcoolismo.

A intcuutva . de
criação daMI foi trazi
da a Ioinville por dois re

cuperados paulistas
Eugênio Bento Dl/a/te e

Vamilson de Souza - que
freqüentaram a Asso

ciação Antialcóo/ica do
Estado de São Paulo,
Agora, um ano depois de

[undada a associação, os
alcoolistas em /-ecupe
ração contam com o tra

balho voluntário do mé
dico gastroenterologista
Má/ia Safo e de sua mu

lher, a psicóloga Omilde
Sato. '

As reuniões são
realizadas no salão paro
quial da Igreja.Nossa Se
nliora Imaculada Con

ceição no bairro Boa Vis
ta. As reuniões doutriná
lias são realizadas todas
as quartas-feiras das 20
às 22 horas.

Após a implan-

tação do primeiro núcleo, Vamilson de Souza. As
no bairro Boa Vista,' em reuniões semanais con-

novembro. A AAI il11, Iam com 30 a 40 pessoas
plantou o segundo núcleo e atende um total de 60
no _bait1'O Fátima com "i famílías,
reuniões às quintas-feiras

.

A •

das 20 às 22 horas, Os casos CIVIl/COS,
A intenção da en- em que os alcoólicos de

. tidade é abrir novas ex- pendem de acompanha
. tensões em outros bairros menta médico hospitalar,
de Joinville na medida são encaminhadospara o

em que voluntários 111(1I1i-.
.

Hospital San Julian, em

[estarem essa disposição. Piraquara (PR), que/rata
Passada a fase de de drogados e viciados

implementação, a MI em álcool se,,!, (j_ualquer
elegeu no último dia 15 custo. A MI Ja internou

de fevereiro sua p,il11eira
. três alcoolistas no "San

diretoria, presidida por Julian ",

o Jogo da Mediocridade
�

Um vereador nomeou para o cargo de assessorparla
mentar lima pessoa conhecida. Porém, com a obrigação de
destinar de seus vencimentos a importância de R$ 150 reais,
para ser doada, não para lima instituição di! caridade e sim
para um comunicador local; que constantemente fazia
ameaças, num verdadeiro clima de terror. A mediocridade e

o charlatanismo impera nesta floresta '" chamada Joinville.
Para não perder o rendoso-emprego, o assessor submeteu-se
as imposições do político.

Prefeitura vai ajudar
na reforma das casas

As famílias atingidaspela enchente que nãoperderam
as casas, mas 'sofreram danos em qualquer pane como teto,
piso, paredes ou aberturas terão ajudapara recuperação.

. O cadastramento elaborado pela Secretaria de Habi
tação arrolou Sl5_ casas parcialmente danificadas, mas que
ainda tinham condições de habitação. "

.

_

,

A ajuda para esses casos está vindo do Governo do
Estado, através da Secretaria de Desenvolvimento Social e da
Família, no valor global de R$ 57.500,00, que corresponde em
média a R$ 500,00por casa,

. '

Essas 515 moradias estão localizadas nos locais mais
. atingidos pelas enchentes como Pirabeiraba, Estrada da ilha,
Jardim Sofia, Jardim Paraíso e Jativoca.

Os entendimentos entre Prefeitura de Joinville e Go
verno do Estado foram alcançados durante reunião entre o

Prefeito Witticb Freitag, o secretário municipal dos Negócios
do Governo Orlando Rosskamp, a secretária estadual do De
senvolvimento Social Fernanda Bornhausen Sá e o presidente
da Cohab José Luiz Cunha .

Narã expõe no MAJ
Aberta no Museu de Ane deJoinville, a exposição fo

trográfica "Evolução", de Nivaldo Narã. Ela esta aberta ao

público até 02 demaio, A exposição do fotógrafo fazpane da
programação do MAJ para 1995. Narã nasceu em Santos
(SP) eparticipou de diversas coletivas e individuais no Rio de '

Janeiro, Rio Grande do Sul, São Paulo e Paraná.
Além das exposições Narã foi premiado no Salão de

Artes de Volta Redonda (RI) em 1984 e recebeu o primeiro e

terceiro lugares no Concurso fotográfico e literário da cidade
de Santa Maria (RS) _ categoria profissional. O MAJfica na
rua 15 de novembro, 1400, A exposição estará aberta ao pú
blico entre 9 e 21h

Conselho Tutelar
.

Tomou posse dia 18/4/95 em São Francisco do Sul,
os membros do Conselho Tutelar dos Direitos da Criança e

do Adolescente.
O conselho foi criado pela Lei Municipal nº 027/93,

na atual gestão do prefeito Godofredo Gomes Moreira Filho.

Inauguração de Linhas de Ônibus
O prefeito municipal Godofredo Gomes Moreira Filho

entregou duas novas linhas de ônibus as comunidades da Ri
beira e Praia Grande.

Solicitação de muitos anos, hoje estas localidades
saem do isolamento com mais esse se/Viço público, colocado ,

a disposição destas comunidades,

Prêmio especial B O I 12 arrobas eom varios outros
prêmios.

.

a) ,Aceitamos Cartões de Crédito: \'IU - CREDI:URD
b) Todos os tipos de Tickets Alimentacão

. .'

c) Rancho acima de 70.00 Reais programamos seu

Cheque para 3 O O I A S

ENTREGAS GRÁTIS
[GR'A'NDEs··

..

··vÃRmi'iõêSl
� DE' OVOS DE PÁSCOA J
................�===�:.=;:,;

V E N H A E C O N F I R A" NOS SOS P R E ç O S

Em toda -compra áclma de 50.00' Reais você tem direito
a um CUPOM partidpando da Promoção BOI. GORDO

ODIVAN B A R R A V E LH A
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Freitag e Luiz Henrique
novamente juntos

Em política tudo é possível e nada é �oncl,,!s�o.
Não espantem-se se no ano de 96.0 prefe_lto W1ttI�h
Freitag apoiar a candidatura de LuIZ Henrique �a Sil
veira, pelo PMDB. Ao con�eder �ntrev1S!,,:,ao �?rnal
Indústria & Comércio Freitag foi categonco: Se o

PFL coligar-se com � PMDB subirei no pal�que
com ele". Freitag que desprezou o PMDB a�s ter

sido eleito prefeito pela primeira vez pelo partido de

oposição, é visto com retic.�ncias entre o� ':O�da
dos de Luiz Henrique, q':!e Ja ostent� em vanos�e!cu:
los adesivos da sua candidatura. HOJe o comentano e

um só: Luiz Henrique seyá o. pró�o. prefeito ,d�
Joinville. Todavia, como ha muita dinaffil� na políti
ca, até o próximo ano a :situação podera mudar. O

PFL sem candidato de peso para enfrentar o PMDB
e PPR, já. sonha numa coligação .p.oderosa para p�r
manecer junto ao comando municipal, Especulaçoes

..

dão contas' de que o candidato a vice pelo. PFL �o
derá ser o 'genro do prefeito, vereador supl�nte Die
ter Neermann, hoje presidindo li Companhia de De
senvolvimento de Joinville.

Tem sentido. A Celesc ainda não tem seu supe
rintendente definitivo e, o nome de Dieter não.�con
tra resistência dentro do PMDB, ao contrano de

Darci de Mattos do esquema político do .deputado
. federal José Carlos Vieira, e ex-PMDB, hOJe enclau
surado no PFL.

Freitag e Luiz Henriq�e co�v�rS3ll! �uco.
Alegando falta de re�urso,s,.Freítag �ao .mcluI mais �a
programação de amversano de Jomville � almoço
com ,os ex-prefeitos, segundo alguns, para nao ter qu�
encarar LHS e também Luiz Gomes, do PPR No fi-

• nal do mês de março, LHS acompanhou Freitag nl!m
périplo pelos gabinetes de Brasília e ao ser qaesno
nado no Programa Primeira Página, � �dio <:olon ,

FM, se. esta posição era uma aproximaçao eleitoral

para 96, Luiz Henrique foi logod�ando al�do
_ inicialmente que a sua preocupaçao e obter m31S re-

cursos para a cidade.
" . _

. O interlocutor desta possível aproxnnaçao tem
transito livre entre os dois partidos. O Secr�o,de
Negócios de Joinville. Orlando Rossk�p, queJa n:a-
balhou na assessoria do deputado LuIZ em Brasília.
PFL e PMDB evitam falar neste assunto. O vereador
João Pessoa Machado já tem a sua teoria: "O PFL
não tem candidato para vencer as eleições e agora
procura um parceiro para continuar na Torre da Max
Colin".

8ISK-AMOI
VOCÊ' JÁ LIGOU?

'Experimente
200-3311 (R$1,OOp/minüto)
24 horas atendendo você

EMPREGADOS NO COMÉRCIO
Participe das atividades

esportivas na sua
recreativa

INFORME-SE:
Tel.: (0474) 22-4600
RuaUrussanga,241

Ary Sdtu�ert fun�a O PGT emBanta Catarina

.ArySdwlÍmtelllillmt:ourt Filho no PGT em se

o DiiãIIiiID 1& .JiJs!tiça
de Santa C3tmiitm lIOOlI últi
mo dia 10 clle álmill Jl'lllbli
cou o ecJiItall 1& 1IiImMllação
do Partido Gi:màJ. aliou; tra
balhadores 1I!fImIlID ai Jlirente
o sindic:aüsta AIw SdJ.u
bert, O :PGT iBIIOOr.m!lt» pe
laConfeder��'dos
Trabalhachm:lt; U!mm. esmo

lema a cJe:rmimn"c.BIfuI" «lIiigni
dade e�. A co-

,

missãop� re!ttladual
além a de SrlIitdI;mJIt t1Iem na

direção: RaiümlUJ!ncltrolFrerrei
rados��An
tonio �.lJ«!iãID Fran
cisco R.acillD;.IbllIi.lTa!mo da
Silva. � Eimgel
mann, NiwIll �,
Márcio Ri:iimncr te �jz
Veloso Ma!rttiim;. A nqior
tagem do .lfarumàl 1H[<1!J![3 H
conversou llIlID tIlllml!Ii:lOrrer
da semana� mm o

articulador lIll0JRGill' llIl.O Es
tado, que Wow cOO ]pIOOpOs
ta e do ClJICllriilllfllfftro do

partido, aümiIB JPll!lUilIl> co

nhecido clIiil S:mttat útari
-na, sendo IIJIDC ai (OI!)II)iI"(le-
nação ger.oll lê1Ill0�
taCanindé�.

HOKAR-OPGTé
um partidID lfIanJI haIp
nha poIítka?

ARY - O lRGill' Imão é
mais um pmttiidllD ]pXli&:ico.
O PGT é 1IiIIlIIIl� lP.artido
Político qmre aIIatâí� a

todos osqme� fa
zer políb:ca �, ll1llllma

oportunidai!le alie JI!llIIl11iicipar
do

.

prooess.Ol alie ailecisão
'política 00 JIlIáis. «»s mili
tantes do ffi1[' ilf!lOll"JI tem
uma legemlla mun imtenti-,
dade p�Iiia te mão> lIiI'l:CeS

sitam lmlBs n"� nas

portas de� nrumridos
para teresa \II!ID at:DI:'S'!IO a

uma sigla JFl3II"JI� se

candidatar,
HORA. II - Qual a

ideologia paditiIiia'!
ARY - S!romils um

./

ARY • Em absoluto,

[ ;oO PGT não tem dono co- .

mo ocorre com outros par-
.

TRIBUNAL REGIONAL
.

,

tidos. Todos os militantes
-. ELEITORAL

-

serão ouvidos, através dos
diretórios.

.

'

HORA H - Na prõ
xima _campanha o PGT
caminhará sózinho?

ARY • Hoje, com a

dinâmica partidária, o

PGT não irá a nenhum lu

gar sozinho. Somos convic
tos de que necessitaremos
fazer; por ocasião das

eleições, as coligações res-

ponsáveis, isto é, aceita
remos as decisões de. ou
'tros partidos que tenham
em seus programas, pro
postas próximas das que o

partido de ideologia de
.centro-esquerda. Os .seus

princípios filosóficos estão
baseados na social demo
cracia. Não queremos dis
jurar espaço, com os Ou
tros partidos já existentes.
O PGT terá o seu espaço
político, que será conquis
tado no dia a dia, através
de suas manifestações e de
sua participação no cená
rio político nacional.

HORA H'- - Como
será o programa do parti
do?

ARY - O programa �
o manifesto do PGT, são,
literalmente, os mais avan

çados e democráticos en

tre todos os programas dos
demais partidos políticos.
Por isso o PGT não se ne

ga e nem tem receio de
debater suas propostas
com qualquer outro parti
do.

HORA H - Os par
tidos tem dono. Lula, Bri
zola, são alguns exemplos
de serem "proprietários"
de partidos. O PGT será o

partido do Canindé Pega
do?

PGT defende. Defende
mos o princípio da parce-

.

ria entre governo, em

presários e trabalhadores.
Entendemos que o princí
pio da parceria é o cami
nho para ° desenvolvimen
to sem conflitos sociais e

por acreditar qU\! nem go
verno, nem empresários,
nem trabalhadores sozi
nhos atingirão seus objeti
vos. Precisam portanto, se
rem parceiros, afim de en

contrarem saídas para que
todos possam ganhar e

ninguém ter que perder,
como acontece sempre no

país.

visório. Pelo nosso crono

grama realizaremos con

venções municipais em

agosto: as -convenções es

taduais em setembro e a

nacional definitiva em ou

tubro e estaremos prontos
pata participarmos das

eleições em 96, apresen
tando candidatos próprios
a prefeitos e vereadores.
Em 98 estaremos partici
pando das eleições gerais
em todos os níveis, até pa
ra presidente.

HORA H • O PGT
já está preparado em to

,

dos os estados?
ARY • É necessário

pela legislação, que se te

nha diretório em pelo me

nos 20% dos municípios
do respectivo estado, bem
como a filiação de um

número mínimo de eleito
res que varia até 2% do
eleitorado no município.
Já estamos instalados em

14 estados e até as eleições
de 96 com diretórios em

pelo menos 20 estados
brasileiros.

HORA li - Quando
foi organizado nacional
mente o PGT no Brasil?

.

ARY - Foi lançado
nacionalmente no dia 8 de

abril, na capital de São
Paulo. A partir deste lan

çamento, o PGT iniciará o

processo de criação de di
retórios municipais e fi

liação de eleitores ao par
tido. No momento em um

partido com registro pro-

TRIBUNAL REGIONAL ELEÍTORAL
DE SANTA CATARINA

E D I T A_L.

o Tribunol Regional Eleitoral de Santo Co.torino
to·rno púbUco, poro· fins de direito, que foi anotado no
Coordenadoria de Registros e InfofWIÇlles Processuais o ec.issllo
Regional Provisória do PARTIDO GERAl DOS TRA8AlJWIORES - PST,
conforme de�pochO de 30.03.95, do Direção Geral ·Iort. 134,
porágrofQ unico, do Regimemo Interno do TRE/Se), assim
constitu1do: - Presidente: ARY SCHUBERT; - I1e!OOros: RAIMUNDO
FERREIRA 005 SANTOS, lDELSON ANTOIIIO RAMOS, JOAO FRANCISCO
RADTKE, JOSE JolIO DA SllVA( DAGOBERT ENGELHANN, NIVAL GONCALVES,
HARCIO RElHER e BEATRIZ VE OSO HARTINS.

SECRETARIA 00 TRIBUNAl REGIONAl ELEITORAl, em
Florianópolis, 03 de abril de 1995.

IO,.,G 2108/957

_} .

\

/�0?,

PROGIWIA PRIMEIRA PÁGINA 89,5
COLONFM

I

-ns8E E BOM DE OUVIR...

"

PROGRAMA JORNALÍSTICO
FEITO POR JORNALISTAS.

EntrellÍstas - Re,Jotfagens -� fIe",;s - Mrrie4aIfes
PRODUÇÃO: WIZ vaíSSlllio - RB'OIlTAGflS:AJUs

:ZACARIAS - COMENralOSPOÚIICDS:AlTOI. IIVIS
PRIMflU PÁGINA· CONQlm"",AUDIÊNCIA "'.

CRDlBlUDa"
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Crianças vão ter a iniciação.esportiva
A Fundação Mu

nicipal de Esporte ofere
.ce às cria/iças de Joinvil
le a cportuiüdade de pra
ticar seu esporte preferi
do no bairro. Estão em

funcionamento em dife
rentes pontos da cidade
40 núcleos do Programa
de Iniciação Desportiva
(PID).

Coordenado pelo
departamento de compe
tição, o PlD tem como

objetivo fomentar a prá
tica desportiva e desco
brir talentos. Os núcleos
atendem crianças de 10

a 13 anos nas modali
dades de atletismo, bas
quetebol, futsal, ginásti
ca rítmica desportiva,
-ginástica olímpica, han
debol, tênis de mesa, vo-'
leibol e xadrex.

Os fundamentos
destes esportes são re

passados por acadêmi
cos de educação física e

profissionais da área. A

intenção da Fundação é
atender pelo menos 30
crianças em cada um

-..

dos 40 núcleos, totali
zanâo 1.200 crianças até
o final do ano.

O trabalho do PlD
tem continuidade com
às' Escolinhas mantidas'
pela Fundação em polo_s
de treinamento mais

avançados. As crianças
.

que se destacam nos nú
c/eos do PlD são enca-

minhados . às Esco/i
Ilhas, onde passam -a re

ceber treinamento mais

específico.
Atualmente são 17

núcleos em locais mais
centralizados e que ofe
rixem condições para
treinamento mais'especí-

fico. As escolinhas aten

dem crianças de 13 a 15
anos. Todas as crianças
são atendidas gratuita-.
mente, tanto no PlD
como nas Escolinhas.

A . coordenação
dos programas pede aos

professores de educação
física das escolas que
encaminhem às crianças
aos núcleos do PlD e às
Escolinhas. Outras. in

formações podem ser

obtidas na Fundação ou

pelo telefone 33-1200,
ramal 245, com Rosana;
Carlos ou Rosecler.

A Associação
Desportiva . Embraco

(APE) completou
dia 22 de abril seu

vigéssimo aniversá
rio. Nestas duas dé
cadas, transformou
se num dos pnnci
pais locais de lazer
dos funcionários da
empresa joinvilense,
que' investiu _para
transformar sua re

creativa numa das
mais estruturadas da

região.
Ocupando área

de 81 mil metros

quadrados, a ADE
conta com uma in
fra-estrutura que
oferece excelentes

opções de lazer aos

funcionários e seus

familiares, propor
cionando também
condições para a prá
tica esportiva em di
versas modalidades.

Para marcar a

passagem dos seus 20
anos de fundação, a

ADE programou a

realização do 3º Tor
neio Relâmpago de
Futsal, que será dis
putado durante qua
tro dias, com a parti:
cipação de todos os

turnos de trabalho da'
empresa. Em, cada
rodada atuam oito
times de um turno,
através do sistema de
eliminatória simples.

, Duas
Feras

Toninho Neves e Luiz
Veríssimo com a sua inseparável
cuia de chimarão no intervalo
comercial-do Programa Primeira

Página, todas as manhãs, as 7
horas, na Colou FM. Um pro
grama que vem conquistando um

ótimo índice de audiência para
alegria de Juraey Ribeiro. O co

lunista também faz parte da
equipe acima, participando' prin
cipalmente com informações. po-

, liciais.

�·WEIRA
" REI3fJ J O .

Fabricamos.sob'encomenda
-todos os estilos
CONSULTE' NOSSOS PREÇOS

Rua Osvaldo Cruz, 363

�; �1�',:;�,;,>.'J"
,

;.:,�14RTE EM MADEIRA

FONE: (0474) 33-3104.

FI
DISCOS
Descubra
ondemora
o sucesso

?Discos, Fitas, CDs,
"

Vídeos musicais
R. Rio Branco,
275. - atrás R.
Palmeiras
Te1efonedo

sucesso (0474) 22-3887

2º Cross Country d.
Mountain Bike
Se realizará no próximo dia 30 de abril

a 3a etapa da Ilha São Chico, com a larg_ada .

na Rua Padre Antônio Nóbrega (Agua
Branca), às 8h. Terá as categorias infantil (O
'a 13 anos), júnior (14 a 18), cadete (19 a

30), feminino (aberto}.e revezamento (aber
to2x4).

As inscrições podem ser feitas na Fede

ração Catarinense de Ciclismo, pelo fone
(048) 222-0137, Pró-Ilha" (0473) 44-1247,
Estrela (0414) 44-1579.

.

Os patrocínios são da Pró-Ilha, Estrela
Prô-Sports; Zurus Bar, Glorimar Esportes,

.

com apoio da Federação Catarinense de Ci
clismo, Prefeitura Municipal de São Fran
cisco do Sul e RBS-TV.

A preocupação do vereador João
dos Santos é em relação ao. campo de
futebol na praia da Enseada, em São
Francisco do Sul. O vereador está pe
dindo ao prefeito que seja concedido
apoio para possibilitar o aterramento

do campo de futebol da Enseada. Se

gundo ele, "a comunidade _ há muito

tempo vem reivindicando melhoramen
to do campo 'de futebol, local onde os

munícipes de todas as idades acorrem

para a prática do esporte". João pedea
recuperação da área para permitir às

crianças, jovens e adultos a prática es

portiva naquela praia. O assunto foi
discutido na semana passada na Câma
ra de. Vereadores de São Francisco do
Sul.

Campo de
futebol

na.Enseada

.
BANCÁRIOS

PARTICIPEM DA LUTA SINDICAL. UM SJND)CA1D
I ,

.

SO.··ErORTE, COM .UMA CATEGORIA PAIfI1C1PA11YA.
i- ".

o SINDICATO E YOCE.
Atendimento disponÍVel

.

Médico
.odontológico'

Materiais escolares tAssessoria jurídica
SINOlcATO DOS BA.CÁR...

JOINVILLE E REGIÃO
.

. . .

Rua Itajaí - Telefone: (0474}33-J022
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Calçamento
bairro Paulas

Iluminação na· '

Vila da Glória

Lourival de Carvalho, vereador do PFL

reivindica que o calçamento da rua Francisco

'Mascarenhas, desde a Igreja Assembléia de

Deus até o ponto final do ônibus no bairro

Paulas. Disse o vereador ao defender o seu tra

balho que a referida rua é a principal artéria do

bairro, um dos mais populosos do municipio,
que atrai turistas que buscam a tranquilidade
de suas praias mansas e de suas belezas natu

rais. "Mesmo assim um considerável trecho da

rua está 'sem calçamento, o que dadas as

razões acima, torna-se dificil conviver e aceitar.
Nada mais justo promover esta obra".

Colocação de luminárias nos postes da
rede de iluminação na Vila da Glória.r foi o
pedido do vereador Hélio Borba. Batista
(PMDB). Pediu para que fosse colocadas lu
minárias em frente ao Cemitério Municipal e
no Loteamento Vicente Leite. Segundo Hé
lio "há bastante tempo os moradores daque
las áreas estão sendo prejudicados com a fal
ta de iluminação pública.' Inclusive, até em

frente ao Pastinha de Saúde não existe ilu
minação, entendemos ser este um direito da
população em obter iluminação pública nos

seus bairros", reagiu o vereador peemedebis
ta.

Reforma do

Retificação
da tubulação

Guerra contra
o fumo

Estudo e viabilidade da troca e colocação da
tubulação para escoamento das águas pluviais, na .

rua Presbítero João Leite e adjacências no bairro
do Rocio Grande, esta é a reivindicação do verea

dor Flávio Maciel de Souza (Ico) do PMDB. Justi
ficou o seu pedido dizendo que após a construção da
rodovia Olívio Nóbrega, a rua Presbítero João Lei
te e imediações no bairro do Rocio Grande, com
qualquer tipo de chuva que caia sobre a região,
tornam-se regiões alagadiças. _ .

O problema reside na tubulaçao lá existente,
que atravessa, inclusive, a rodovia Olívia Nóbrega,
eis que além de insuficiente para dar vazão às

águas pluviais, ainda está desalinhada, uma em re

lação a outra, dificultando o escoamento. Com isso,
as águas sobem nas ruas e alcançam as casas,
mesmos com as pequenas chuvas.

A situação é grave e assustadora, mormente
no período noturno pois em questões de minutos as

águas adentram nos lares dos moradores daquelas.
artérias.

Assim se faz necessário que providências ur

gentes sejam tomadas para minimizar o sofrimento
daqueles moradores.

Foi declarada a guerra contra o fumo. O

médico e vereador Eduardo Musse (PPR)
está reivindicando junto ao Executivo muni

cipal que "determine aos setores da Prefeitu
ra Municipal, qu.e se faça cumprir a Lei Mu

nicipal nº 132, de 17 de dezembro de 1990

que dispõe sobre o uso do fumo e das outras

providências. Na tribuna Eduardo disse que
"tomamos conhecimento de que o Chefe do

Executivo municipal, preocupado com a boa

apresentação de seus servidores quando no

exercício de suas funções, estabeleceu crité
rios sobre o vestuário desses. Essa atitude re

flete o respeito do sr. prefeito municipal para
com os munícipes e demais pessoas, que se

utilizam dos serviços de nossa prefeitura mu

nicipal, pois, entendemos também ser uma

atitude de respeito, a abstinência do fumo

nos setores do poder público - principalmen
te por parte daqueles que aqui trabàlham".

São os

votos do

JORNAL.
HORA

H

ESTADO DE SANTA CATARINA

Câmara de Vereadores
de São Francisco do Sul.

Lei nO 008/95
Autoriza repasse mensal de verba à Sociedade I

Corpo de Bombeiros Voluntários de São Francisco
do Sul e dá outras providências. .

O presidente da Câmara de Vereadores de São

Francisco do Sul, estado de Santa Catarina, no uso de

suas atnbuições, faz saber que foi votada e aprovada
a seguinte lei:

.

Art. 1° - Fica o Executivo Municipal autorizado
a repassar mensalmente, à SOC_IEDADE COR!_'O
DF,· BOMBEIROS VOLUNTARlOS DE SAO
FRANCISCO-DO SUL, o valor correspondente a RS

840,00 (oitocentos e quarenta reais), quantia esta que
será reajustada de acordo com o percentual de au

mento concedido ao salário mínimo pelo Governo
.

Federal, objetivando a delimitação das atribuições
com a manutenção e recuperação dos bens móveis e

.

imóveis, bem como com a reposição e complemen
tação de materiais utilizados em casos de calamidade

pública, especialmente em incêndios.
ART. 2° - As despesas com a execução da pre

sente Lei correrão por conta das dotações orçamentá
rias próprias, suplementadas se necessário.

.

Art. 30 - Esta Lei entra em vigor na data de sua

publicação, com efeitos retroativos ii partir de 1° de

janeiro do corrente ano, revogadas as disposições em
contrário.

S/S Câmara de Vereadores de São Francisco do Sul,
27/03/95.

SIDNEIMACEDO
Presidente

Câmara de Vereadores
São Francisco do Sul

Trabalhos Legislativos

Iluminação ponte
do Acaraí

Atualmente sem partido 'político, o vereador
João dos Santos, reivindicou na semana passada ao

diretor da Celesc, em São Francisco, a instalaçáo de
rede de iluminação pública, desde a ponte do Acaraí,
até a entrada do lixão, na localidade de Tapera. Se
gundo o vereador proponente, muitas estudantes fre

quentam a escola no período noturno e são obrigados
a enfrentar a escuridão para chegarem até suas re

sidências, o que causa muitos transtornos àqueles es

tudantes".
O outro trabalho apresentado pelo João dos

Santos, está relacionado a ampliação do fornecimento
de água na localidade da Tapera, próximo a entrada
do lixão. Disse ao justificar o seu trabalho, que a obra
se faz necessária, porque os moradores desta locali-

.

dade são abastecidos com água de poços artesianos e

como há depósitos de lixos nas imediações; a água
pode ficar contaminada no lençol freático e prejudi
car a saúde desta população.

LUMINÁRIAS NO CEMITÉRIO
A colocação de luminárias na localidade da Vi

la da Glória, em frente ao Cemitério e no Loteamen
to Vicente Leite, foi o pedido do vereador Hélio
Borba Batista (PMDB). Pediu o envio de ofício ao

gerente da Celesc -exigindo a instalação das luminá
rias. Hélio disse que os moradores da imediação do
Postinho de Saúde reclamam da escuridão, que pro
voca muitos transtornos aos moradores.

meidlrIIKr,lIIaIdia.rl(M

/We'''@r MOLDES.MATIU2ES

A MEISTER SA. • UETALGRAflCA
IItJA IJUQUE DE CAXIAS, 527 - JOINVILLE'- se FONE:-- 1Df74J 33�133 FAX: 1H74J 22-5002
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: ::========================================================:=========�==.:==:==========:====I====:==:===:=====================:= :

:ESTADO DE SANTA CATARINA B A L A N C E T E F I NA N C E I R o ANEXO TC-OS ;1

:PREFEITURA MUNICIPAL DE DALN. BARRA DO SUL = = = = = = = = = = = = = = = = = = =

:e6e.: 95.954.509/0001-80 MES DE MARCO DE 1995
,

lU TITULOS ... RS
: =============================================================================================================================== 1

RS• III TITULOS ..I

1============================================: ===================1=================;::=========================1==================:

RECEITA ORCAMENTARIA ,I
======= ============

REeEITAS CORRENTES
- RECEITAS TRIBUTARIAS •••••••••••••••
- RECEITAS DE CONTRIBUICOES ..

- RECEITAS PATRIMONIAIS ..

- RECEITAS AGROPECUAR I AS .

- RECEITAS INDUSTRIAIS ..

- RECEITAS DE SERVlCOS .

- TRANSFERENCIAS CORRENTES .

- OUTRAS RECEITAS CORRENTES••••••••••

30.704,41
0,00
0,0.0
0,00

. : 0,00
0,00

102.977,91
12.238,04

", RECEITAS DE CAPITAL .

1
_

== TOTAL DA RECEITA ORCAltENTARIA ===) 145.920,36
: --------------------------------------- 1=:=========:=====

RECEITA EXTRA-ORCAMENTARIA
======= ==================

- RESTOS A PAGAR ..

- PÁGAMENTOS ANTECIPADOS •••••••••••••
- DEPOSITOS DE DIVERSAS ORIGENS ..

- DEPOSITOS ESPECIAIS (AUXILlOS) .

- DEPOSITOS ESPECIAIS (CONVENIOS) ..

- DESPESA EnPENHADA A PAGAR (EmIDA)
- CREDITOS •••••••••••••••••••••••••••
- DEBlTOS DA TESOURARIA ..

- RESPONSABILIDADES FlNANCEIRAS ••••••
- CREDORES DIVERSOS ..

� RESTITUI COES A PAGAR .

- SERVlCOS DA D_lVIDA A PAGAR .

- SUPRIltENTOS REPASSADOS .

- CELESC C/ TlP E DEVEDORES DIVERSQS.
- APLlCACOES FINANCEIRAS .

0,00
147,96

2;362,40
0,00
0,00

169.238,18
0,00
0,00

2.950,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00

: -----------------

== TOTAL DA EXTRA-ORCAltENTARIA =====) 174.698,54
: --------- .. :'"--------------�------------ : =================

SALDO DO ItES ANTERIOR
===== == === ========

- CAIXA DA TESOURARIA f ..

- BANCOS CONTA MOVIMENTO .

- VINCULADO EM CONTHIlRR. BANCARIA ..

0,00
30.090,64
30.652,73

: -----------------

=: TOTAL SALDO DO MES ANTERIOR ====:) 60.743,37

tllI T O T AL III' 381.362,27 •

0,00

• DESPESA ORCAltENTARIA P/ FUNCOES
t ======= ============ == =======

• 01 - LEGISLATlVA ..

• 02 - JUDICIARIA .

• 03 - ADMINISTRACAD'E PLANEJAMENTO .

t 04 - AGRICULTURA ;

• 05 - COltUNICACOES .

I 06 - DEFESA NACIONAL E SEG. PUBLICA •••
• )07 - DESENVOLVIMENTO REGIONAL .

• 08 - EDUCACAO E CULTURA .

I 09 - ENERGIA E RECURSOS MINERAIS ..

• 10.- HABITACAO E URBANISltO .

• 11:' I NDUSTR IA, COMERC I O E SERVICOS .

I 12 - RELACOES EXTERIORES ..

• 13 - SAUDE E SANEAMENTO .

I 14 - TRABALHO � .. ; .

• 15 - ASSISTENCIA E PREVIDENCIA ..

• 16 - TRANSPORTE ..

•
• == TOTAL DA DESPESA ORCAltENTAR I A === >
· --------------------------------------

I
•
•
•
I
•
•
•
I
I
I
I
•
•
•
I
•
I
•
• == TOTAL DA EXTRA-ORCAltENTARIA =====)

· ---------------------------------------

• SALDO PIO ItES SEGUINTE
• ===== == = === ========

• - CAIXA DA TESOURARIA .

• - BANCOS CONTA MOVIMENTO .

• - VINCULADIJEM CONTA CORRo BANCARIA ..

•
• == TOTAL SALDO PI ItES SEGUINTE ====> 39.032,89

0,00
0,00

30.676,32
0,00
0,00

502,01
0,00

45.314,75
0,00
0,00

11.998,41
0,00

13.109,27 I

0,00 I

0,00 :

67.637,42 :
: ----------------- :

169.238,18 I

: ================= :

DESPESA EXTRA-ORCAltENTARIA
======= ==================

- RESTOS A PAGAR , .

- PAGAMENTOS ANTECIPADOS .

- DEPOSITOS DE DIVERSAS ORIGENS ..

- DEPOSITOS ESPECIAIS (AUXILIOS) .

- DEPOSITOS ESPECIAIS (CONVENIOS) ..

- DESPESA EMPENHADA A PAGAR (PAGA) .

- CREDITOS ..

.. DEBITO� DA TESOURARIA •••••••• 1..... 'I
- RESPONSABILIDADES FINANCEIRAS ••••••
- CREDORES DIVERSOS ..

- RESTITUICOES A PAGAR .

- SERVlCOS DA DIVIDA A PAGAR .

- SUPRImTOS REPASSADOS •••••••••••••
- CELESC C/ TlP E DEVEDORES DIVERSOS.
- APLlCACOES rINANCEIRAS .. � ..........

179,00
9!,18

5.888,01
0,00
0,00

151.932,01 I

0,00 I

0,00 I

0,00 I

�,oo :

0,00 I

0,00 I

15.000,00 I

0,00 :

0,00 I

,
,_

: ----------------- I

173.091,20 :
,

: ================= :

0,00
5.472,54
33.560,35

: -----------------

ti" TOTAL m. 381.362,27 I
: =============================================t================================================================================

I

B.ARRA DO SUL, 31 DE MARCO DE 1995.

D.DUGLAS DE SOUZA
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Operação tapa-buracos
Os vereadores

Valdici do Amaral
e José Aroldo Lins
Caldas Branco,
ambos do PMDB
solicitaram ao che
fe do executivo que
seja efetuada uma

"operação tapa-bu
racos" nas ruas

Marcos Gorresen,

Barão do Rio
Branco e Padre
Antônio Nóbrega;
Justificaram o pe-'
dido dizendo na

tribuna da Câmara

que desnecessário
justificar tal solici

tação, já que todos
temos conhecimen
to do péssimo esta-

OXIFEKKO
.

,.

COMERCIO DE FERROSOS E
NÃO FERROSOS OXIFERRO· LTDA.
Pres1:a.'çã.o de Serviços em Oxicor1:es
Serra. JV:[ecâ.n.ica. G-uilho1:in.a.

,:Administração: Renato Fuck
R_ Ministro Luiz Go:lotti - 466 - TeL: (0474) 33 0006

do em que se en-

contram aquelas
artérias, e da
urgência com que
requerem recupe
ração. Sugerimos

. então, que, pra so

lucionar este grave
problema, a Prefei
tura Municipal ad

quira piche - que

custa cerca de R$
40,00 o m2 -,e que
a Secretaria de
Obras execute o

serviço, misturando
o piche à brita, pa
ra que sejam evita
dos os desgastes
mecânicos nos veí
culos que por ali'
circulam.

Mulheres grávída::
.

abrem a boca
na prefeitura

A mulher grávida deve ou não ir ao dentista? Esta

dúvida, quase uma espécie de tabu, está sendo esclarecida
em Joinville através do projeto "Por a Boca no Mundo",
implantado pela Secretaria Municipal de Saúde no final do
ano passado.

As gestantes estão sendo atendidas todas as 9uar
tas-feiras pelo dentista do ambulatório do Jardim Iririu, zo
na Leste da cidade. "Tinha medo dé vir ao dentista por es
tar grávida.' Depois que comecei o tratamento aqui fiz até'

extração", diz Maria de Fátima Cassiano, 26 anos, grávida
de oito meses,

.

O projeto, coordenado pelo cirurgiã dentista Marle-
ne Ferrari, envolve á participação de profissionais do servi

ço de Odontologia, da Saúde da Mulher (pré-natal) e da
saúde mental. Durante três meses os profissionais destas
áreas se reuniram a cada 20 dias para discutir o projeto e

definir a forma de viabilizá-lo.
O atendimento odontológico começou em 7 de de

zembro do ano passado, após uma reunião de esclarecimen
to com 25 mulheres grávidas atendidas pelo posto, Desde
então 28 pacientes já foram tratadas pelo cirurgião dentista
Luís Carlos Schafaschek, Quando a paciente apresenta al

gum medo é encaminhada ao serviço de psicologia,
O tratamento, com uma medicação especial para

gestantes, é completo, da profilaxia à extração. Começa
sempre a partir. do quarto mês de gravidez. "A mãe com

um boa saúde Ducal vai passar este benefício às crianças",
reforça o dentista. Ele' lembra que durante a gravidez é
normal a mulher se alimentar em intervalos menores e com

doces, favorecendo o aparecimento da cárie. "Por isto é im

portante o trabalho de prevenção", complementa o dentis-
�,

-

Projeto deve ser ampliado

Em alguns consultórios particulares - e também na

rede pública as mulheres grávidas estão recebendo trata

mento odontológico. Mas em nível de projeto, este trabalho
da Secretaria de Saúde é inédito no município, A intenção,
segundo Marlene Ferrari, é levar o atendimento a outros

ambulatórios da rede municipal,
Ela lembra que este trabalho multidisciplinar não vi

sa apenas a parte técnica da restauração, "Estamos procu
rando também fazer a prevenção 'da saúde mental, através
do aleitamento materno e da simbiose afetiva que a mãe
terá com o .bebê",

.

Marlene Ferrari observa que a futura mãe precisa de
uma estrutura psíquica equilibra
da e que este equilíbrio é diretamente proporcional a ajuda
do meio, das pessoas que estão em contato com a futura

mãe, das orientações médicas, da enfermagem, do psicólo
go, do dentista, do equilíbrio do marido, dos futuros avós,
da organização hospitalar e econômica do contexto.

"O atendimento à gestante num contexto interdisci

plinar vem oportunizar absorção do conhecimento de uma

forma mais variada, mais enriquecida, favorecendo a segu
rança e a resolutividade de seus problemas", destaca Mar
lene Ferrari.

Programa Aluno
Guia em Lages
A experiência de utilizar estudante

no controle do trânsito em frente às es

colas, que Jo inville desenvolve desde 89
através do programa Aluno Guia, po
derá ser levada para Lages.

O interesse foi manifestado pela se

cretária de Educação daquele município,
Elenice Borba da Silva, que esta semana

visitou Joinville e reuniu-se com a Co
missão Comunitária para a Humani

zaçãodo Trânsito.
A Prefeitura de Lages pretende

-

adotar o conceito preventivo que carac

teriza o programa Aluno Guia, através
do trabalho conjunto de escolares e poli
ciais militares no controle e orientação
de pedestres e motoristas.

Com 40 mil estudantes nas redes
pública e particular de ensino, a princi
pal cidade do planalto catarinense quer
iniciar agora a formação de cidadãos
mais conscientes em relação ao trânsito._ .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Joinville terá rede

Integrada de Atendimento
à Criança,

Adolescente e Famílias
Na noite de quinta-feira passada, representan

tes de 15 instituições que atendem crianças, adoles

centes e famílias em Joinville estiveram reunidos. O

encontro ocorreu na sede daMitra Diocesana, na rua

Abdon Batista. Foram discutidas propostas para criar

uma rede integrada de atendimento à criança, adoles
cente e família.

Este projeto - que já está implantado na comu

nidade da Vila Paranaense, no Boa Vista, (e está dan

do certo) deve se espalhar por outros bairros da cida

de. O Serviço de' Orientação e Apoio Sócio Familiar

da Secretaria de Desenvolvimento Comunitário está à
.

frente deste trabalho.
Durante o encontro, que começou por volta

das 19h e durou pouco mais de duas horas, os repre
sentantes das instituições concordaram em disseminar

para outros bairros da cidade este serviço de atendi

mento à criança, adolescente e família. Tudo leva a

crer que Joinville terá um suporte assistencial e social
- único na região.

Ainda no. encontro, o Conselho Tutelar de

Joinville apresentou dados fornecidos pela Delegacia
_
da Mulher. Os números são preocupantes: houve um

crescimento de 21% nos atendimentos junto à Dele

gacia da Mulher só nos primeiros 3 meses deste ano.

Isto aponta para um nítido aumento da violência den

tro dos lares joinvillenses.
A implantação deste trabalho visa reverter este

quadro .. No próximo dia 18, terça-feira, acontecerá

uma nova reunião. Nesta serão apresentadas as pro
'postas de implantação' dos trabalhos e forma como se

dará a ação conjunta.

--
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Período: de 13 a 22 demaio de 1995

1° Missão Técnica Internacional para a Itália

onhecer o primeiro mundo epoder trocar informações técnicas e culturais com
quem entende do negócio dasmicros epequenas empresas é o objetivo

-

desta iniciativa da Ajorpeme. Para isto, a associaçãoíámontou toda a
programação, buscou financiamentopara quem não dispõe dos recurso�no .

r1.

agora está se preparandopara ter você nesta missão. Conheça este rotei
. direto na Itália.

Proerama Básico:
- Visita a Feira Intemacional da Indústria Meca íca.

.

(Milão)
- Visita a Feira Multisetoriallntemaç(onal da Pá'tlfa ('EXpositorespredq,.
pequenas empresas) .; ,k' I'., '1fíi" y"

- Visita a Câmaras de Indústria e Comllêio
.

- Visita a Escolas Profissionalizantes, . .,
:-(_.; .�

- Visita a empresas de pequeno pi.J.tte
'<éY'Y/

Quem pode participar? 1<\�,

Todos os segmentos da indústria, comércirl'h'
,

liberais e particulares
.

Quanto vai paear? ,

Se você é associado da Ajorpeme, o pn 'O é de Uf4 1�ao.
o valor é de US$2.100,00. Com este valorpago �çe'l'rá
hospedagem, deslocamentos. Nâoest« incluído os··�

Quais as facilidades?
Se você não dispõe deste dinheiro, i1 CEFi'!A. Econômica Federal) está fazendo um
financiamento simplificado de at�,.,l!S$2.0QO;' Oporpessoa (para empresas), que

.

podem serparcelados em até 12' '''�;P
E os documentos?
Basta apresentar o passaporte em dia. A Itália não ·exige visto de entrada.

E como fazer para participar? '.
.

.

Basta entrar em contato com a Ajorpeme até o dia 30 deAbril pois as vagas são .

limitadas. Liguejá ou venha nos visitar.

Com o objetivo
de facilitar a liberação
de recursos para àque
las pessoas atingidas
em calamidades públi
cas, o Deputado Ade
lor Vieira (PFL) - 3Q
secretário da Mesa Di
retora da Assembléia -

encaminhou à Co
nussao de Justiça
emenda aditiva ao pro
jeto de Lei Viva-Casa,
que pretende reduzir o

déficit habitacional em
Santa Catarina. Pela
emenda, ficam reser

vados 2% (dois por
cento) do montante or

çamentário do Fehap
(Fundo Estadual de
Habitação Popular)
para serem utilizados

• J

,ão associados
.

'9ff passagens aéreas,
*timentação.

Informações e adesões:
Ajorpeme - Associação de Joinville e Região da
Pequena, Micro e Média Empresa.
Rua Max Colin, 210 - Centro

.

Fone/Fax: (0474) 33-3492
89204-040 - Joinville - se

no auxilio à récons�

trução de moradias'
afetadaspor enchentes.

O Parlamentar

justifica sua emenda
dizendo que a mesma

.

desburocratizará a uti

lização dos recursos do
estado quando houver
calamidades deste por
te. Ele disse também

que com -dinheiro em

caixa será mais fácil ao
Governo liberar verbas

àquela população que
realmente não tenha\
condições de recons-'
truir sua moradia.' A
emenda determina
também que sejam ob
servados os limites de
renda familiar constan
te do artigo do Projeto

de-Lei Viva-Casa.
Hospital de

-

Garuva
pode fechar
O Hospital de

.

Garuva poderá encer

rar suas atividades se

não houver uma so

lução urgente para o

grave problema finan
ceiro pelo qual passa
aquela Umdade de
Saúde.

O Deputado
Adelor Vieira, a convi
te do ex-Prefeito José
Chaves e demais lide
ranças de Garuva es-.

teve rescentemente

participando de uma

reunião no município
para buscar uma so

lução que impeça o fe
chamento do único

Hospital da cidade.
Audiência Secretaria

. da Habitação
Em audiência na

Secreta�ia da Habi·
tação e Fainília o De'

putado Adelor Vieira
esteve acompanhado
do Prefeito Mári
Celso Bittencourt oca
sião em que foram soo

licitar a liberação de
recursos para a cons
trução de novas uni-

.

dades habitacionais
em Baúa Velha.

Segundo a Se'
cretaria o projeto para
o município de Barr�Velha já se encontra
na

.

CaIXa Econômi�
.Federal para a devid�
liberação. L

-

Deputado Adelor Vieira apresenta emenda ao Proj_eto Viva-Casa
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